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de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

Cotação Dólar - real

R$ 5,69

Cotação eUrO - real

R$ 6,77

Gasolina

R$ 5,66

Diesel comum etanol 

R$ 4,40 R$ 3,99

Temperatura Fechamento

19h25Máx.: 31º
Min. : 17º

amams irá elaborar 
projetos de engenharia 
em curral de dentro e 
Novorizonte

Marcelo Freitas 
defende fim dos 
supersalários no 
funcionalismo público

Sistema viário João XXiii 
recebe aditamento e 
obra ficará R$ 1,3 mi 
mais cara 

Após denúncias, Curral Municipal 
recebe investimentos

DIVULGAÇÃO

arlen Santiago pede ordem para
início da duplicação da BR-135

Denúncias envolvendo maus-tratos no curral municipal são antigas e recorrentes, tanto pelos carroceiros, quanto pela população, 
que não têm acesso ao local. De um lado, os carroceiros reclamam falta de cuidados aos animais apreendidos e do outro, o município 
acusa maus-tratos pelos carroceiros. No final de março, a vereadora Cecilia Meirelles, a “Ceci Protetora”, apurou suposta denúncia de 
maus-tratos no Curral Municipal e se mostrou bastante preocupada com a situação. 

O Sistema Viário João XXIII, cujas obras fo-
ram iniciadas em setembro de 2019, recebeu 
mais um aditivo, no valor de R$ 67.766,94, 
no quinto termo assinado da Prefeitura com 
a construtora. Porém o que chama a atenção 
é que a obra contratada está R$ 1,39 milhão 
mais cara que o contrato inicial que era de R$ 
6.150.504,02 

copasa anuncia 
financiamento de água 
na zona rural de Moc

A Copasa informou que usará os recursos 
aprovados pelo Ministério de Desenvolvi-
mento Regional para implantar o Sistema de 
Abastecimento de Água em oito localidades 
rurais do município de Montes Claros, como 
Aparecida do Mundo Novo, Canto do Enge-
nho, Ermidinha, Lagoinha, Miralta, Santa 
Rosa de Lima, São João da Vereda e Vila Nova 
de Minas. 

Vacina da Fiocruz Minas 
e UFMG avança em 
testes de laboratório

expomontes será 
realizada online de 
forma inédita

O deputado estadual Arlen Santiago encami-
nhou pedido ao governador Romeu Zema, para que 
seja dada a ordem de início das obras de duplicação 
da BR-135, que conecta os municípios de Montes 
Claros a Bocaiuva, além de ligar Corinto e Curvelo 
a BR-040. O trecho é administrado pela ECO 135 
Concessionária de Rodovias S/A e é um dos mais 
importantes do Norte de Minas. Na próxima sexta-
feira, dia 16 deste mês, o Governador Romeu Zema 
estará em Montes Claros e também em Bocaiuva, já 
para assinar a ordem de serviço, dando início aos 
trabalhos. 
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Na próxima sexta-feira, dia 16 deste mês, o 
Governador Romeu Zema estará em Montes 

Claros e também em Bocaiuva, já para 
assinar a ordem de serviço
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Após reivindicação do vereador Elair Gomes (MDB), a prefeitura 
municipal de Montes Claros, realizou a troca de luminárias incandes-
centes para as de led no bairro Jardim Olímpico e a restauração do 
muro de arrimo da Praça das Tilápias. Os moradores do bairro Jardim 
Olímpico procuraram o vereador Elair Gomes solicitando melhorias 
para a região, como a substituição das lâmpadas incandescentes para 
as de led. De acordo o parlamentar, com a iluminação ruim, as ruas 
estavam escuras e o risco de acidentes e assaltos era maior. O bairro 
possui cerca de 300 famílias. A reivindicação do vereador perdurou por 
cerca de um ano e somente agora as lâmpadas foram trocadas. “Essa 
conquista é importante e essencial para a segurança de todos os mora-
dores daquela localidade. As lâmpadas de led são mais claras e econô-
micas”, defende Elair Gomes. Outra importante obra conquistada pelo 
parlamentar foi a restauração do muro de arrimo que fica localizado na 
Praça das Tilápias.

Projeto Prioriza gestantes na vacinação 
contra coronavírus

As gestantes e as puérperas (mulheres que deram à luz há pouco 
tempo) devem ter prioridade na campanha de vacinação contra o coro-
navírus, conforme prevê  projeto da senadora Daniella Ribeiro (PP-PB).  

O PL 930/2021 acrescenta um artigo à Lei 6.259, de 1975, que cria 
o Programa Nacional de Imunizações (PNI). De acordo com o projeto, 
gestantes e puérperas devem ser vacinadas após o grupo de pessoas 
com mais de 65 anos de idade.

O Plano Nacional de Operacionalização da Vacinação Contra a Co-
vid-19 prevê uma sequência de grupos prioritários para a imunização. 
São eles: pessoas com 60 anos ou mais institucionalizadas, pessoas com 
deficiência institucionalizadas, povos indígenas vivendo em terras in-
dígenas, trabalhadores de saúde, pessoas de 75 anos ou mais, povos e 
comunidades tradicionais ribeirinhas, povos e comunidades tradicio-
nais quilombolas, pessoas de 60 a 74 anos, pessoas com comorbidades, 
pessoas com deficiência permanente grave, pessoas em situação de rua, 
população privada de liberdade, entre outros.

Daniella pondera, entretanto, que mulheres grávidas correm mais 
risco de desenvolver formas graves da covid-19. Segundo o American 
Journal of Obstetrics and Gynecology, o risco de morte nas pacientes 
que aguardam um bebê é 13 vezes maior em relação a outros indivídu-
os na mesma faixa etária. Os nascimentos prematuros são 45,4% mais 
frequentes entre as pacientes com quadro severo ou crítico de covid-19.

“Isso acontece porque alterações fisiológicas naturais durante a gra-
videz e mudanças metabólicas e vasculares em gestações de alto risco 
podem agravar o quadro clínico da covid-19. Essas mudanças fisiológi-
cas, de acordo com os cientistas, abrem a porta para impactos advindos 
do vírus. As gestantes internadas por problemas respiratórios apresen-
taram maior chance de comorbidade ou condições subjacentes, como 
asma, hipertensão, diabetes tipo 2, doença autoimune e obesidade”, 
argumenta a senadora. (Agência Senado)

assunto indigesto

O vazamento da conversa entre o senador Jorge Kajuru, PDT, e o 
presidente Jair Bolsonaro tem alimentado muitas teorias sobre os inte-
resses que envolvem os dois políticos, até então, alinhados no mesmo 
projeto político. Nenhuma delas deixa de provocar no brasileiro per-
plexidade. O vazamento, no entanto, está provocando reações: uma 
delas é a de usar o vazamento do áudio da conversa entre os dois para 
o pedido de abertura de mais um pedido de impeachment contra o 
presidente. O PDT entrou ontem com novo pedido por ameaça ao livre 
exercício dos Poderes. A ideia da conversa entre os dois foi do general 
Augusto Heleno e após um dia de muito disse me disse, o próprio Kaju-
ru garantiu ter avisado o presidente que divulgaria o áudio da conversa.

Morre o ex-dePutado nelson Bornier Por 
coMPlicações da covid-19

O ex-deputado federal e ex-prefeito de Nova Iguaçu Nelson Bornier 
morreu no domingo, 11, aos 71 anos, no Rio de Janeiro, vítima de com-
plicações da Covid-19. Ele estava internado há mais de um mês, em um 
hospital na Tijuca. Um luto oficial de três dias foi decretado no municí-
pio. Advogado, Bornier foi prefeito de Nova Iguaçu por três mandatos e 
deputado federal por cinco mandatos. Nas redes sociais, Felipe Bornier, 
filho do ex-prefeito, deixou uma mensagem de despedida do pai.

Políticos Mineiros sucuMBeM ao 
coronavírus

Em 10 dias, a Covid-19 causou a morte de dois deputados estaduais 
que fizeram suas carreiras políticas tendo como base principal a cidade 
de Betim. Pinduca ou Pedro Ivo Ferreira Caminhas não resistiu á agres-
sividade do vírus e morreu ontem em Betim. Ele estava internado desde 
o dia 24 de março. Pouco mais de uma semana antes, o ex-deputado 
Ivair Nogueira também morreu vítima da doença, que continua avan-
çando no estado.

DIVULGAÇÃO

Redução da carga fiscal nas renegociações 
de dívidas e na venda de UPi em 
recuperações judiciais (parte 1)

JeSUS - a sublime existência entre nós 
(parte 1) 

Os desafios da agricultura do 
futuro (parte 2)

JOÃO MaRcHeSaN 
ADMiniStRADOR DE EMpRESAS, EMpRESáRiO E pRESiDEntE 

dO cONSeLHO de adMiNiSTRaçÃO da aBiMaQ – aSSOciaçÃO 
BRASilEiRA DA inDÚStRiA DE MáquinAS E EquipAMEntOS

SiLVaNia TOGNeTTi
ADvOgADA tRiButáRiA

JOSÉ de PaiVa NeTTO
JORnAliStA, RADiAliStA E ESCRitOR

A recuperação judicial tem 
sido a alternativa para muitas 
empresas diante do cenário de 
crise prolongada que vivemos no 
Brasil. Com o objetivo de aper-
feiçoar a recuperação judicial, 
foi promulgada a Lei 14.112/20 
com importantes alterações à Lei 
11.101/05, dentre elas algumas 
soluções para temas tributários 
que eram recorrentes em recupe-
rações judiciais: a tributação (i) 
do ganho de capital na venda de 
UPI (artigo 6º B) e (ii) das redu-
ções obtidas na renegociação de 
dívidas (artigo 50-A). Entretanto, 
ao sancionar a lei, o Presidente 
vetou os dispositivos, alegan-
do que seriam renúncias fiscais, 
mas o Congresso Nacional, em 
17/03/21, derrubou estes vetos.

Qual a relevância da derruba-

da dos vetos? Ela permitiu redu-
ções importantes nos custos tri-
butários que afetará a maioria das 
recuperações judiciais.

Uma recuperação judicial 
pode ter vários formatos, mas 
todos eles passam por renegocia-
ção de dívidas com os credores e, 
muitas vezes, pela venda de uma 
UPI (unidade produtiva isolada). 
Estas duas situações traziam con-
sequências tributárias que afeta-
vam o fluxo de caixa das empre-
sas em crise e poderiam se tornar 
um empecilho na hora de decidir 
por ingressar com a recuperação 
judicial.

Como forma de preservar 
empregos e reforçar o caixa de 
empresas em crise, é comum a 
venda de ativos que formem uma 
unidade produtora isolada. A 

venda destes ativos gera ganho de 
capital para a empresa, porque a 
maior parte deles está totalmente 
depreciada e registrada por valo-
res menores do que o que se con-
segue obter ao vender os ativos 
como uma unidade de negócio. 
Este ganho de capital, quando é 
tributado pelo Imposto de Renda 
e pela Contribuição Social sobre 
o Lucro, direciona para os cofres 
da União um caixa que poderia 
ser necessário para a retomada da 
empresa.

Durante o processo legislati-
vo da lei de reforma, desenhou-
se como solução permitir que as 
empresas pudessem pagar esses 
tributos com os prejuízos fiscais 
e com as bases negativas da con-
tribuição social, sem a limitação 
dos 30% que se aplica como re-

gra geral. A utilização de prejuí-
zos fiscais e bases de cálculo da 
contribuição social está limitada 
anualmente a 30% do lucro apu-
rado no exercício. As empresas 
em recuperação judicial tendem 
a ter altos valores de prejuízos 
fiscais em razão dos problemas 
em sua atividade, que culmina-
ram com a recuperação. Permitir 
que utilizem estes prejuízos de 
forma ilimitada para liquidar os 
tributos na venda da UPI é uma 
forma de preservar o caixa destas 
empresas (novo artigo 6º B da Lei 
11.101/05). Importante ressaltar 
que no caso do ganho de capital 
na venda de UPI não há incidên-
cia de Pis e Cofins, razão pela 
qual a solução para o IRPJ e Con-
tribuição Social sobre o Lucro foi 
suficiente.

No capítulo 17 do Santo Evan-
gelho narrado por João, Jesus 
deixou-nos uma das mais belas e 
tocantes páginas de Sua Sublime 
Existência — a Oração ao Pai Ce-
lestial, em que mostra toda a for-
ça do Seu Amor àqueles que Lhe 
foram entregues por Deus para 
cuidar. E, como dedicado Pas-
tor do Rebanho Único, ensinou 
a respeito do Seu Mandamento 
Novo — “Amai-vos como Eu vos 
amei. Somente assim podereis 
ser reconhecidos como meus 
discípulos”. Assegurou também 
que “ninguém tem maior Amor 
do que doar a própria vida pelos 
seus amigos” (Boa Nova, segun-
do João, 13:34 e 35; e 15:13). E o 
Cordeiro de Deus imolou-se pelo 
mundo. Até em favor dos que se 
consideravam Seus adversários e 
O levaram à crucificação. De fato, 

não há maior altruísmo que esse 
— oferecer-se em sacrifício pela 
humanidade, alheia à sua sobre-
vivência coletiva. Ocorre, no en-
tanto, que ao terceiro dia o Cristo 
Ecumênico, o Divino Estadista, 
ressuscitou, esteve quarenta dias 
com os Discípulos, e o anúncio 
de Seu glorioso retorno à Terra 
— não mais para ser crucificado 
— é tão presente na Sua Missão, 
que os Anjos o confirmam no 
momento de Sua volta ao Plano 
Espiritual: 

— E ditas estas palavras, foi Je-
sus elevado às Alturas, à vista de-
les, e uma nuvem O encobriu dos 
seus olhos. E, estando todos com 
a visão fita no céu, enquanto Ele 
subia, eis que dois Anjos vestidos 
de branco se puseram ao lado de-
les e lhes perguntaram: Galileus, 
por que estais olhando para o 

Alto? Este Jesus, que dentre vós 
foi alçado aos Céus, assim voltará 
como O vistes subir.

(Atos dos Apóstolos de Jesus, 
1:9 a 11)

Maior ênfase à ressurrei-
ção

Em 1o de abril de 1983, na 
Casa D’Itália, em Salvador/BA, ao 
lançar o Livro Jesus — O Cristo 
de Deus (1983), proferi um dis-
curso acerca do Sublime Amigo 
de todos nós, visto nos encon-
trarmos numa Sexta-Feira Santa. 
Gostaria de apresentar-lhes, por 
oportuno, estas minhas palavras 
no ensejo de que nos revistamos 
do infinito Amor do Novo Man-
damento do Rei dos reis, Senhor 
dos senhores. Anunciando nes-
sa data que Jesus vive, fraterna 
contribuição a todos os que 

acreditam na existência eterna, 
a Religião de Deus, do Cristo e 
do Espírito Santo transformou o 
chamado dia da mentira no Dia 
da Verdade:

Na Sua vitória sobre a morte 
está a mola impulsionadora do 
Cristianismo, a certeza do triun-
fo, sobre si mesmos, dos Seus dis-
cípulos: Jesus está vivo! A gran-
de mensagem da Semana Santa 
na atualidade, quando os povos 
insistem em invocar a morte, fa-
zendo dela a sua deusa, é que o 
Divino Chefe nunca esteve real-
mente morto. O Espírito não se 
extingue. Razão por que somos 
imortais. Fomos criados à ima-
gem e semelhança do Altíssimo. 
E “Deus é Espírito”, consoante 
revelou o Educador Celeste à sa-
maritana no poço de Jacó (Evan-
gelho, segundo João, 4:24).

O que o surf me ensinou sobre um 
ambiente de trabalho de uma fintech 
(parte 2)

FeRNaNda iNOMaTa
LÍdeR de aSSUNTOS iNSTiTUciONaiS 

DO pRAvAlER, plAtAfORMA DE SOluçõES 
FiNaNceiRaS PaRa edUcaçÃO

Isso porque a gente sabe que, 
antes de ser um CNPJ, uma empre-
sa é uma conjunção de CPFs. En-
tão, se quisermos ter um ambiente 
de criatividade e colaboração, são 
as pessoas que precisam ser cria-
tivas e colaborativas. Se quisermos 
que os clientes se apaixonem pelas 
nossas soluções, elas precisam ser 
feitas por pessoas apaixonadas. E 
como as equipes em uma fintech 
geralmente são enxutas, cada com-
portamento de cada pessoa impor-
ta. Uma só pessoa remando contra 
a maré já é o suficiente para afun-
dar o barco - ou a prancha.
2. Menos Burocracia e Mais 

adaPtação
Apesar de existirem previsões 

de marés e de altura de onda 
disponíveis na internet, o mar é 
sempre surpreendente. Seja pela 
arrebentação, pela temperatura da 
água, pelas condições climáticas 
ou até mesmo pelas condições in-
devidas de preservação ambiental, 

surfar é estar disposto a enfrentar 
o desconhecido sem manual de 
instruções.

Ter jogo de cintura para se 
adaptar rapidamente e lidar com o 
imprevisível é crucial para um as-
pirante a surfista - e também para 
um colaborador de uma fintech.

 Nesse ambiente, a burocracia 
tão típica das grandes corporações 
dá lugar a modelos de gestão ino-
vadores, como a metodologia Ágil 
e o trabalho em squads. Essas duas 
práticas, vigentes aqui no Pravaler, 
são papo para outros artigos. Por 
ora, só para contextualizar, a meto-
dologia Ágil é um conjunto de prá-
ticas que permite entregas rápidas, 
adaptáveis e focadas na geração de 
valor para o cliente, enquanto o 
trabalho em squads é uma forma 
de juntar os colaboradores em pe-
quenos grupos multidisciplinares 
e concentrados em entregas co-
muns a todos.

Ou seja, em vez de ficarem exe-

cutando as mesmas tarefas sem en-
tender o propósito ou sem enxer-
gar o valor desta atividade, dentro 
de uma fintech as pessoas tendem 
a ter uma rotina mais dinâmica. As 
melhores palavras que descrevem 
as fintechs são: adaptáveis e inten-
sas. Assim como o mar.

3. Bons relacionaMentos 
são tudo

Uma das máximas do “código 
de conduta do surf ” é a amis-
tosidade. O outro furou a fila e 
surfou a onda que você estava se 
preparando para pegar? Remou de 
volta para antes da arrebentação e 
entrou na sua frente bem quando 
você estava surfando? Dê um to-
que, mas não brigue. Não combina 
com a personalidade pacífica de 
um surfista.

Assim como um tom de voz au-
toritário e tradicionalista não com-
bina com a personalidade de uma 
fintech.

As fintechs têm ganhado a pre-

ferência dos clientes justamente 
por serem flexíveis, amigáveis, 
acessíveis, práticas. Isso se refle-
te em uma comunicação menos 
formal, mais livre, mais autêntica. 
Afinal, a gente acredita que é mais 
gostoso se relacionar com uma 
empresa que trata o cliente como 
um ser humano, em vez de enca-
rá-lo apenas como um número ou 
uma cifra. É dessa relação próxima 
que vem a transparência e a sensa-
ção de que as fintechs são mais do 
que empresas: são um conjunto de 
pessoas apaixonadas e perseguin-
do um propósito maior.

No Pravaler, a gente trabalha 
com crédito estudantil. Mas o que 
faz todos nós vestirmos a mesma 
camisa e nos doarmos dia após 
dia é a nossa vontade de mudar o 
mundo por meio do acesso à edu-
cação.

Essa foi a onda que eu escolhi 
surfar. E você, por onde anda sur-
fando?

Outro grande desafio na mo-
dernização no campo para o uso 
adequado destas tecnologias é a ca-
pacitação ou educação na utilização 
de todas as ferramentas que estão 
disponíveis para os produtores. Esta 
capacitação é necessária em várias 
frentes, iniciando pelo gestor ou 
proprietário da fazenda que deve 
ter conhecimento das inovações e 

disposição para aplicá-la na proprie-
dade. Os operadores de máquinas 
é outra frente que deve ser capaci-
tada, e principalmente, os técnicos 
das ciências agronômicas que terão 
pela frente a análise dos dados ge-
rados.

Para a indústria de máquinas 
agrícolas, mas especificamente, tam-
bém há um grande desafio de levar 

estas tecnologias de ponta que es-
tão muito concentradas nas grandes 
máquinas, para máquinas médias e 
pequenas e proporcionar ao peque-
no e médio agricultor o uso destas 
novas tecnologias. O desafio é adap-
tar os softwares a custo competitivo 
para pequenas propriedades.

Com a digitalização nunca mais 
veremos o campo da mesma ma-

neira. A transição 4.0 será gradual, 
e a velocidade de implantação vai 
depender não apenas da tecnologia, 
mas também de fatores econômicos 
e estratégicos de cada país e de cada 
organização, como custo brasil, 
educação e infraestrutura digital. 
O Brasil pode aproveitar essa opor-
tunidade e pode liderar essa nova 
onda tecnológica, depende de nós.
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vacinar pessoas em risco 
social

Pois então, minha gente mais 
politizada... Mais uma vez o no-
bre e combativo Edil conhecido 
na Etiópia e Nova Deli como Ro-
drigo Cadeirante que entrou com 
um requerimento para que prio-
rize a vacinação as pessoas que 
vivem em vulnerabilidade social, 
ou seja, os meninos e meninas 
que não tem suas houses e vi-
vem nas ruas... Ninguém até hoje 
ninguém tinha pensado neles e 
que na verdade são invisíveis... 
Mas seria interessante observar 
o pedido de Cadeirante... Afinal 
muitos dos que vivem nas ruas é 
por falta de opção... Muitos dão 
comida e fazem bem... Mas sem 
esquecer a vacina... Senão eles se-
rão mandados para a cidade dos 
pés juntos... Boa ideia e humana.

 
relógio da mentira

Pois espia só, seu menino... 
Todos nós vamos prestar contas 
do que falamos e do que faze-
mos... E essa historinha reflete 
bem isso... Vejamos... Um cara 
morreu e foi pro céu. Lá chegan-
do encontrou vários relógios de 
parede parados. Curioso, per-
guntou a Pedro: por que estão 
parados? São Pedro explicou... 
Esses relógios medem o grau de 
mentira, de quando você estava 
na Terra!  Esse aqui é de Madre 
Teresa de Calcutá, nunca men-
tiu, o ponteiro não andou!! Esse 
outro é de John Kennedy, andou 
um pouco por que mentiu pou-
co! Curioso ele pergunta, e o 
do Lula, por não está aqui? São 
Pedro responde: estou usando 
como ventilador de teto!

 
ser feliz agora é lei?

Espia só que doidera, seu 
menino... O senador Cristovam 
Buarque fez uma lei que agora 
todo brazuquinha tem que ser 
feliz... E vai ter rango todo dia... 
Emprego... Moradia... Lazer... Ah, 
que coisinha mais biitinha... Mas 
será que uma lei tem essa força? 
Uau eu e Cotoquinho estamos 
felizes com essa noticia... Afinal 
de contas depois que essa lei for 
aprovada não teremos mais me-
ninos de rua... Gente pedindo 
esmola e não haverá mais fome e 
miséria em nosso Brasil varonil... 
Isso sim que é uma lei hiper... 
Mega... Ultra legal e com certeza 
ela será aprovada... Depois vai ter 
outra lei que acaba de vez com a 
impotência sexual... Acaba com 
depressão... E por aí vai... Esqui-
sito...

 
testinho ou historinha 
cretininha joiadinha

Pois muito que bem minha 
gente mais que biita... Nesse exa-
to momento vamos esquecer os 
problemas da vida e vamos ape-
nas nos concentrar no nosso bes-
teirol de cada dia e vamos tomar 
de uma golada só... Uma dose 
bem bitelona de bom humor e 
tudo isso para oxigenar o nosso 
glorioso coquinho e também para 
melhorar das dores do pé esquer-
do... Rir é o melhor remédio... Na 
cidade do PAN... O atleta pergun-
tou para o outro jogador de bad-
minton o que passava correndo... 
Onde você vai com tanta pressa 
seu menino? Ele não se fazendo 
de rogado sapecou... Vou dar 
uma raquetada na peteca... Ui... 
Ui... Ui... Isso fica parecendo ou-
tra coisa que ele quis dizer... Mas 
somente no coquinho de gente 
como tu, né, mal acabado?

 
ameaças contra troca-letras

Estou deverasmente preocu-
pado com a atitude de algumas 
pessoas que se... se... se... Acham 
a última tubaína do deserto e 
entendem que podem tratar mal 

os jornalistas e tentam intimidar de 
diversas formas... Em nossa Prince-
sinha do Norte tivemos no ano pas-
sado um jornalista agredido fisica-
mente por policiais e depois tentou 
se repetir com um policial civil que 
depois correu e se passou por vítima 
fazendo uma representação contra 
o jornalista... Rechaçamos esse tipo 
de atitude e não vamos chegar ao 
ponto como aconteceu com o nosso 
colega Rodrigo Neto que foi assas-
sinado depois de denunciar maus 
profissionais... A justiça tem que bar-
rar isso e já.

 
elogio gera confusão?

Quando alguém elogia uma pes-
soa é bom ou ruim? Bem... A coisa 
não é bem simples assim de resolver 
não... É que um dia desses, duas me-
ninas se encontraram e proseavam e 
um delas logo sapecou... “Uai, como 
tu ta biita... Benza Deus... Gorda e 
biita”... Pronto... Foi o bastante para 
a até então educada menina ficar 
zangada e chamar a outra de inve-
josa e aí o pau quebrou na casa de 
noca... E tudo isso ao vivo e a cores 
num local público... As duas meni-
nas desceram do salto e depois eu 
fiquei sabendo que uma namora o 
ex-namorado da outra e por isso a 
alfinetada que uma deu na oura e a 
ironia prevaleceu... Mas houve até 
tapa e todos conhecem as dondo-
cas... Oh, feiura.

internação compulsória agora é 
legal?

Eita que agora os nossos depufês 
federais depois de milhares cagadas 
e omissões resolveram fazer uma 
lei que endurece e muito as penas 
para os empresários do pozinho do 
capeta que vão ficar mais tempo no 
xilindró e os meninos e meninas 
que curtem a pedrinha do capeta 
conhecida no inferno como crack 
poderá ser internado a força... Sem 
pedir permissão e basta á família 
desejar ou então as autoridades per-
ceberem a situação em que eles se 
encontram... É preciso que se decla-
re guerra para essa epidemia eu está 
dizimando nossos jovens e estraça-
lhando as famílias... Tem que inves-
tir pesado no Proerd, pois é o único 
programa que realmente funciona.

 
tu és um nonofobico?

Ah não... Hoje estou meio que 
azedo mesmo... E não poupo nin-
guém e estou sempre de coração 
aberto para aprender mais e dizer 
sim as coisas boas e não para as coi-
sas ruins... Mas voltando aquela per-
gunta... Tu és de fato um Nonofobi-
co? Não? Como não se tu não sabes o 
que isso? Deixa de ser besta e seja um 
tiquinho mais humilde e reconheça 
que não sabe... Reconheceu? Então 
tá. Agora eu vou te dizer o que é... 
Nonofobia é uma doença novinha e 
foi descoberta a bem pouco tempo 
e é a pessoa que sofre muito com a 
falta de celular... É veró... Tem gente 
tão dependente do celular quantas 
pessoas com o pozinho do capeta... 
E sua falta endoida o cabeção.

 
Montei no Porco

Pois muito que bem rapaziada 
nota mil e mal acabados... Eu te-
nho agora que capar o gato... Picar 
a mula... Deitar o cabelo e cair no 
capinado... Enfim eu digo tudo re-
petida vezes somente para dizer que 
estou indo embora e não se preocu-
pe que amanhã estarei de volta se 
Deus quiser... E por favor, não faça 
nenhum tipo de macacada que não 
estarei perto para poder te acudir 
e lembrem- “Somente restarão três 
coisas, a paz, esperança e o amor e 
das três somente o amor sobrevive-
rá.” Bíblia Sagrada...

 
fuso do dia – O Timinho, que 

tomou uma sonora taca do Xonadi-
nho, que entrou em campo com um 
punhado de meninos e venceu um 
time caro e dizem com craque e per-
deram feio... Xô, coisa ruim... Fora!

 
xonado do dia – O Xonadinho 

e todos que torcem por ele e o cinco 
estrela pode estar caindo das pernas 
e na segundona... Mas mostrou mais 
uma vez que quem manda e é o me-
lhor de Minas... Sucesso, guerreiros.

Deputado Arlen Santiago pede 
ordem para início das obras 
de duplicação da BR-135

DIVULGAÇÃO

Vereador Leãozinho agradece por obras já
realizadas na cidade

Última

O deputado estadual Arlen Santia-
go encaminhou pedido ao governa-
dor Romeu Zema, para que seja dada 
a ordem de início das obras de dupli-
cação da BR-135, que conecta os mu-
nicípios de Montes Claros a Bocaiuva, 
além de ligar Corinto e Curvelo a 
BR-040. O trecho é administrado pela 
ECO 135 Concessionária de Rodovias 
S/A e é um dos mais importantes do 
Norte de Minas. Na próxima sexta-

feira, dia 16 deste mês, o Governador 
Romeu Zema estará em Montes Cla-
ros e também em Bocaiuva, já para 
assinar a ordem de serviço, dando 
início aos trabalhos.  

O parlamentar comenta que é ab-
surdo que nada tenha saído do papel 
em dois anos e meio, desde o contra-
to firmado com a empresa respon-
sável pela obra. “Estive em reunião 
diversas vezes com o Secretário de 

Governo, Igor Eto, e com o Secretário 
de Infraestrutura, Fernando Marcato, 
que me informou que o estado já tem 
o licenciamento ambiental. Sabendo 
do compromisso da atual gestão em 
melhorar Minas Gerais, mesmo com 
todas as dificuldades financeiras que 
o estado tem enfrentado, espero que 
a duplicação da BR-135 tenha ordem 
de início dada o mais breve possível”, 
afirma. 

O Vereador Leãozinho (Patrio-
ta), no retorno as reuniões Legisla-
tivas, agradeceu ao prefeito Hum-
berto Souto e ao secretário do Meio 
Ambiente, Paulinho Ribeiro, pela 
limpeza das praças dos bairros Es-
planada, Delfino Magalhães e Alto 

da Boa Vista. 
Agradece mais uma vez ao pre-

feito e a Esurb por atenderem ao 
pedido dos redutores de velocida-
de, com a faixa de pedestre na Rua 
Onze (11), no bairro Alto da Boa 
Vista, em frente à Escola Municipal 

Sebastião Mendes. Esta demanda 
foi de extrema importância para 
trazer mais segurança aos pais, alu-
nos e a toda a comunidade. E tam-
bém pelo serviço de tapa-buraco 
nos bairros Acácia, Santo Antônio 
e Interlagos, onde as vias estavam 

causando transtornos tanto para os 
motoristas quanto para pedestres.

Aproveitou a oportunidade para 
parabenizar os profissionais da saú-
de, dos Hospitais, PSFs e SAMU que 
estão atuando na linha de frente no 
combate à Covid-19.

O Deputado pede que a obra te-
nha início no trecho que liga Montes 
Claros a Bocaiuva, uma vez que se tra-
ta de um dos principais acessos que 
ligam o norte do estado a Belo Hori-
zonte. Ele ainda relembra que os res-
ponsáveis devem ter atenção quanto 
à escola, posto de saúde e comércio 
do Planalto e Lagoinha, distritos de 
Bocaiúva, que estão às margens da 
BR-135.

Além disso, Arlen Santiago tam-
bém informa que entrou na justiça 
para que o valor cobrado pelo pedá-
gio seja cortado pela metade. No iní-
cio de abril, os pedágios na BR-135, na 
MG-231 e LMG-754 foram reajustados 
em 6,66%, mas a cobrança do novo 
valor foi prorrogada.

“É inadmissível que aumentem o 
pedágio sem cumprir as ações de du-
plicação da estrada previstas no con-
trato. Tenho acompanhado esse caso 
de perto e estou cansado de ver o des-
caso que a empresa teve com a popu-
lação que passa pelo trecho todo dia, 
cobrando valores altíssimos. Estamos 
lutando para que a conclusão da obra 
do trecho de Montes Claros a Bocai-
úva, e que a duplicação de Corinto à 
BR-040 inicie o mais breve possível”, 
afirma o Deputado.

Na próxima sexta-feira, dia 16 deste mês, o Governador Romeu Zema estará em Montes Claros e 
também em Bocaiuva, já para assinar a ordem de serviço

DIVULGAÇÃO

Após denúncias, Curral Municipal 
recebe investimentos

Denúncias envolvendo maus-
tratos no curral municipal são 
antigas e recorrentes, tanto pe-
los carroceiros, quanto pela po-
pulação, que não têm acesso ao 
local. De um lado, os carroceiros 
reclamam falta de cuidados aos 
animais apreendidos e do outro, 
o município acusa maus-tratos 
pelos carroceiros.

No final de março a vereadora 
Cecilia Meirelles, a “Ceci Prote-
tora”, apurou suposta denuncia 
de maus-tratos no Curral Muni-
cipal e se mostrou bastante pre-
ocupada com a situação, “feliz-
mente a denúncia não procedia, 
mas pude constatar as precárias 
condições e estrutura do local”. 

Hoje a vereadora anunciou 
uma verba de 100 mil reais para 
realizar o projeto para melhorar 
o manejo desses animais no cur-
ral. “Agradeço imensamente ao 
Deputado Gil Pereira que vem 
se mostrando sensível a causa 

e, atendendo a minha solicita-
ção, prontamente destinou uma 
emenda para esse projeto”.

A vereadora ainda pontua 
que é preciso criar meios de 
possibilitar a identificação des-
ses animais, para conseguir res-
ponsabilizar seus tutores quanto 
a manter controle sobre eles e 
permitir uma melhor e maior fis-
calização desses atos.

aniMais coMunitários
A vereadora vem trabalhando 

incansavelmente para oferecer 
melhor qualidade de vida para 
os animais da nossa cidade. A 
parlamentar apresentou, na 
reunião de terça-feira, na Câ-
mara Municipal, um Projeto de 
Lei que dispõe sobre animais 
comunitários e o dedicou a 
um grande nome da proteção 
animal de Montes Claros, o Sr. 
Américo Martins Filho, que mor-
reu na segunda-feira, vítima da 

Covid-19.
O projeto visa incentivar a 

população a contribuir de for-
ma eficaz nos cuidados desses 
animais que vivem nas ruas, 
atuando de forma preventiva no 
combate as doenças, além da re-
dução e controle da população 
canina e felina de rua.

A vereadora é enfática ao di-
zer que “as ONGs e protetores 
independentes estão no limite 
de suas capacidades e não con-
seguem mais solucionar todos 
os problemas relacionados aos 
cães e gatos de rua. Precisamos 
de uma sociedade com uma 
postura mais cidadã”.

Parlamentar pede prioridade de 
vacinação às pessoas de rua
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valdeMar soares

O vereador Rodrigo Cadeirante 
(Rede) protocolou e foi votado na 
reunião da Câmara Municipal um re-
querimento solicitando que os mora-

dores de rua em situação de rua sejam 
priorizadas, no plano de vacinação 
contra a covid-19. De acordo com o 
parlamentar, essas pessoas que estão 
em situação de vulnerabilidade social 
devem ser olhadas com carinho e que 

recebam a atenção do poder publico. 
Rodrigo disse ainda que: “esse 

grupo de pessoas que vive nas ruas 
deve ter prioridade, já que eles pos-
suem menos acesso a higienização, 
informação e estão expostos aos vírus, 
pois não têm condições de cumprir 
isolamento social, uma vez que nem 
todos têm onde morar. E lembro que 
se acontecer essa vacinação a essas 
pessoas não terá problemas com o 
cronograma e nem faltará vacina para 
continuar a vacinação, conforme o 
programado pelo poder publico”. 

O parlamentar disse que o comitê 
de enfrentamento a pandemia, agora, 
se reforçou com mais duas cabeças 
pensantes que poderão dar a sua con-
tribuição, o que antes não acontecia; 
e, agora, tem dois vereadores no co-
mitê que são os colegas Wilton Dias 
(PTB) e a presidente da Comissão de 
Saúde, Maria Helena (MDB). Com 

isso, quem está mais próximo do  
povo terá condições de ajudar com 
ideias  e apontar onde o problema de 
contaminação da população. 

“O que tem que ser feito é ter me-
didas de precaução, para evitar o que 
nossos hospitais passaram recente-
mente com os leitos de UTI para tra-
tamento da Covid-19 superlotados e 
com muita gente sofrendo, sendo que 
foi necessário ter medidas mais duras  
severas”. 

Disse ainda o parlamentar que a 
Prefeitura vai disponibilizar cesta bási-
ca para alunos de escolas municipais 
como merenda, uma vez que muitas 
famílias têm passado  por dificuldades 
e com tendo as despensas vazias, isso 
até o dia que voltem as aulas presen-
ciais. “Espero que os  profissionais da 
área da educação sejam logo vacina-
dos, para tranquilidade a eles, os pai 
e os próprios estudantes”, finalizou. 
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Marcelo Freitas defende fim dos 
supersalários no funcionalismo público

Deputado alerta sobre caveira de burro 
que impede obras de barragens no NM

Câmara terá dois vereadores 
no Comitê Municipal da Covid

Protocolo digitalizará acervo do 
arquivo da Câmara Municipal

Proposta cria regime especial para 
as famílias no Imposto de Renda
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O deputado federal Delegado 
Marcelo Freitas (PSL/MG) manifestou 
defesa e necessidade de urgência na 
aprovação do Projeto de Lei 6726/16, 
que busca acabar com supersalários 
no funcionalismo público. O projeto 
já passou pelo Senado e aguarda vota-
ção na Câmara dos Deputados desde 
2018. De acordo com o parlamentar, 
a proposta normatiza as regras para o 
pagamento das verbas e gratificações 
que ultrapassem o limite constitu-
cional, que é o salário dos ministros 
do Supremo Tribunal Federal (STF), 
hoje fixado em R$ 39.293,32. “Já se 
passaram 600 dias desde a entrega 
do requerimento de urgência para 
o projeto de lei que regulamenta o 
limite da remuneração de agentes 
públicos, aqueles que recebem mais 
que o teto de R$ 39,2 mil, conhecido 
popularmente como supersalários. 

Não existe momento mais apropria-
do para acabar com essa aberração! A 
máquina pública está pesada, milhões 
de brasileiros amargam a extrema po-
breza e todo recurso economizado 
pode ajudar a combater a pandemia 
e fomentar a geração de emprego e 
renda”, afirma Marcelo Freitas.

O deputado pontua que a esti-
mativa é que o fim dos supersalários 
represente uma economia superior a 
R$ 2 bilhões por ano. “Segundo cál-
culos da Consultoria de Orçamento 
da Câmara, a estimativa mínima de 
economia anual com a aprovação 
do projeto é de R$ 2,3 bilhões. Esse 
valor pode ser bem maior com a in-
clusão dos gastos que serão econo-
mizados por estados e municípios e 
com o corte de penduricalhos que 
variam de mês a mês e não puderam 
ser contabilizados no cálculo anual. 

A população pode contar com nos-
so trabalho para acabar com a farra 
dos supersalários no setor público 
brasileiro!”, declara Freitas. Entre as 
medidas previstas com a aprovação 
do Projeto de Lei estão o corte no 
auxílio-moradia, em honorários e nos 
salários extras (jetons) de ministros 
e servidores que fazem parte de con-
selhos de empresas públicas. O texto 
do PL também classifica como crime 
excluir ou autorizar a exclusão da in-
cidência dos limites remuneratórios 
dos agentes públicos de forma que 
não atenda o disposto na lei. Nesse 
caso, a pena para o agente público 
será de detenção de dois a seis anos. 
A proposta também exige a realização 
de auditorias anuais pelos órgãos de 
controle interno, a serem incluídas na 
prestação de contas. (GISSELE NIZA – 
Colaboradora)
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girleno alencar

O deputado Carlos Pimenta aler-
tou na manhã de ontem (13), em 
discurso na Assembleia Legislativa de 
Minas Gerais, que existem “caveiras 
de burros” enterradas nas áreas onde 
deveriam ser construídas as barra-
gens para perenizar os rios no Norte 
de Minas e assegurar o abastecimento 
da população. Ele participou das dis-
cussões sobre o veto colocado pelo 
Estado ao projeto das barragens de 
rejeitos da mineração, quando aler-
tou que Minas Gerais precisa se unir 
para viabilizar as “Barragens do Bem”, 
que são as destinadas ao abastecimen-
to das famílias afetadas pela seca. Na 
sua visão, sem a união de toda Minas 
Gerais, fica difícil tirar do papel essas 
obras e afirma que o clima no Norte 

de Minas é seco e árido, com baixa 
umidade do ar, comprometendo até 
mesmo a respiração da região.

No seu discurso, Carlos Pimenta 
citou a obra da Barragem de Berizal, 
que tem mais de 20 anos de execução 
e com previsão de 100 metros de altu-
ra, mas foi embargada em 2002 e nun-
ca mais saiu do papel. Na sua visão, 
criou-se um buraco negro no local, 
sem que o Governo sinalize o inte-
resse em concluir e com isso, criando 
uma frustração para a população. Ele 
citou a Barragem de Jequitaí, que na 
véspera dos anos eleitorais é agitado, 
mas passada a eleição, tudo paralisa-
do. A sua expectativa é que enfim a 
obra elaborada pelo então presidente 
Juscelino Kubistchek para gera ener-
gia e irrigação, enfim seja viabilizada 
com as articulações dos senadores 

Carlos Viana e Rodrigo Pacheco, que 
inseriram recursos no orçamento.

No caso da Barragem de Congo-
nhas, Carlos Pimenta afirma que foi 
anunciada como a garantia de resol-
ver o problema de abastecimento de 
água para Montes Claros e inclusive 
gerou muitas reuniões. Citou ainda 
a Barragem da Caatinga, no municí-
pio de Bocaiuva, que corre o risco de 
sofrer algum acidente, caindo aos pe-
daços, sem que o Governo faça algo 
para evitar isso. Na sua concepção, 
a única justificativa é a existência de 
caveira de burro para atrapalhar. Por 
isso, faz apelo a todos os deputados 
mineiros a buscarem a viabilização 
da obra. Aponta a Secretaria Estadual 
de Meio Ambiente de ser responsável 
por essa situação, por causa das exi-
gências e burocracias.

Os vereadores Maria Helena 
Lopes e Wilton Dias passarão a 
compor o Comitê Municipal Ex-
traordinário Covid-19, que desde 
março de 2020 analisa as medi-
das de enfrentamento ao Covid 
em Montes Claros. A Câmara 
Municipal solicitou ao prefeito 
Humberto Souto a participação 
de representante do Poder Legis-
lativo nesse comitê, para permitir 

a participação dos vereadores. O 
ato de nomeação deles deverá 
ser publicado ainda essa semana. 
O comitê reuniu órgãos munici-
pais, Ministério Público, órgãos 
estaduais e ainda a Associação 
Comercial e Industrial e Câmara 
de Dirigentes Lojistas. Apesar de 
tantas representantes, tem apenas 
função consultiva, pois a decisão 
cabe ao Prefeito Municipal. O Co-

mitê Estadual se diferencia, pois 
suas decisões são cumpridas pelo 
Poder Público.

Ontem, na reunião da Câmara 
Municipal o vereador Marlus Men-
des (PT), alertou sobre a impor-
tância da Câmara Municipal ter 
representantes no Comitê Local, 
mas lamenta que muitas pesso-
as criticam os vereadores por se 
omitirem em relação a situação da 

pandemia coronavírus na cidade. 
Porém, ele lembra que até então a 
Câmara Municipal não participava 
das reuniões e da elaboração dos 
decretos ou decisões. Observou 
que as decisões são tomadas com 
base em dados concretos e não 
é para fazer média com qualquer 
pessoa. Ontem, os vereadores 
aprovaram o requerimento de au-
toria dos vereadores Wilton Dias 

O acervo do Arquivo da Câma-
ra Municipal será digitalizado, para 
preservação do seu conteúdo e para 

permitir o acesso da população, 
conforme protocolo assinado na 
manhã de ontem (13) entre o Poder 

O Projeto de Lei 153/21 cria 
um regime especial para tributação 
familiar no âmbito do Imposto de 
Renda das Pessoas Físicas (IRPF). 
O texto em análise na Câmara dos 
Deputados insere dispositivos na Lei 
9.250/95, que trata do imposto.

“Não há hoje regras específicas 
nem regimes especiais que tornem 
a tributação familiar aderente aos 
princípios da capacidade contribu-
tiva, da progressividade tributária e 
da isonomia”, disse o autor, deputa-

do Diego Garcia (Pode-PR).
Atualmente, lembrou o parla-

mentar, o declarante pode incluir 
o cônjuge como dependente. Nes-
sa opção, os rendimentos serão 
somados. Por outro lado, com de-
clarações separadas, as deduções 
comuns (filhos etc.) só constarão 
em uma.

“Nesse regramento atual, a cumu-
lação das rendas familiares – em 
função das alíquotas progressivas 
– e a invariabilidade das deduções 

acarretam resultado desfavorável 
à declaração conjunta”, continuou 
ele, ao justificar a proposta.

A proposta parte do sistema em 
vigor na França para que a tributa-
ção da renda no Brasil seja ajustada 
à capacidade contributiva do núcleo 
familiar. “De forma progressiva, uni-
versal e neutra”, ressaltou, preser-
vando os de mais baixa renda.

“Diversos estudos acadêmicos to-
mam o sistema fiscal familiar francês 
como paradigma considerado em 

outros países europeus”, afirmou 
Diego Garcia. “O aumento da pro-
gressividade tributária, beneficiando 
famílias com três ou mais filhos, mi-
tigaria ainda desincentivos à oferta 
de trabalho para as mulheres.”

traMitação
O projeto tramita em caráter 

conclusivo e será analisado pelas co-
missões de Finanças e Tributação; e 
de Constituição e Justiça e de Cida-
dania. (Agência Câmara)

O deputado Marcelo Freitas

O deputado Carlos Pimenta 

Diego Garcia: aumento da progressividade mitigaria 
desincentivos à oferta de trabalho para as mulheres

e Valdeci Fagundes, onde pede 
ao prefeito Humberto Souto que 
o ensino presencial seja conside-

rado essencial e com isso, possa 
permitir a abertura das escolas da 
cidade. (ga)

Legislativo e a Universidade Estadual 
de Montes Claros. No ano de 1991, o 
referido acervo foi selecionado pelo 
Departamento de História. O acervo 
foi iniciado em 16 de outubro de 
1832, quando foi criada a Câmara 
Municipal e implantado o município 
de Montes Claros. O presidente da 
Câmara Municipal de Montes Cla-
ros, Cláudio Rodrigues de Jesus assi-

nou também com o Instituto Federal 
do Norte de Minas (IFNMG) o pro-
tocolo para implantação do Serviço 
Eletrônico, para maior transparência 
das atividades legislativas.

O presidente afirma que assinou 
esses dois protocolos para marcar os 
100 dias da atual legislatura e ain-
da oficializara as parcerias iniciadas 
com as duas instituições públicas. 

Ele explica que a economia reali-
zada com os recursos destinados à 
Câmara Municipal permitirá custear 
essa digitalização do acervo, usan-
do a expertise da Unimontes. No 
caso do IFNMG, ele salienta que o 
Sistema de Gestão de Processos e 
Documentos dinamizará a atuação 
do Poder Legislativo, tendo em vis-
ta que o IFNMG já atua nessa área 

com a prestação desse serviço. A 
reitora Joaquina Aparecida Nobre da 
Silva reforçou que isso gerará uma 
economia em vários aspectos para 
a Câmara Municipal. O reitor da 
Unimontes, padre Antonio Avilmar 
salientou a importância de aproxi-
mação com o Poder Público e ainda 
a importância de fortalecer o serviço 
público. (ga)
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Amams ira elaborar projetos de 
engenharia no Norte de Minas 

CURRAL DE DENTRO E NOVORIZONTE

Governo de Minas repassa R$ 3,2 mi 
ao fundo Garantia Safra 2020/2021

Simpósio destaca a importância ecológica, 
econômica e social das palmeiras

D
IVULGAÇÃO

girleno alencar

A Associação dos Municí-
pios da Área Mineira da Sudene 
(Amams) realizará os projetos 
técnicos para potencializar o tu-
rismo nos municípios de Curral 
de Dentro e Novorizonte. Os 
prefeitos Adaildo Rocha, de Cur-
ral de Dentro e Cleber Pinho, de 
Novorizonte estiveram reunidos 
na tarde de ontem (13) com o 
secretário-executivo da Amams, 
Ronaldo Soares Dias quando pe-
diram a ajuda da entidade para 
o Departamento de Engenharia 
fazer os estudos e depois elabo-
rar os projetos. Curral de Dentro 
pretende transformar em Balne-
ário Municipal a Lagoa Central, 
que existe na área urbana, para 
com isso, criar um equipamento 
que movimente a área de lazer e 
de turismo na cidade. Ele explica 
que se reuniu com o superinten-

dente estadual da Codevasf, Mar-
co Antônio Câmara, que acredita 
ser possível fazer a obra, desde 
que haja o projeto para definir o 
parâmetro do balneário e o cus-
to.

No caso de Novorizonte, o pre-
feito Cleber Pinho explicou que 
pretende construir um Mirante 
na Serra dos Bois e potencializar 
o turismo, revitalização os espa-
ços e pontos turísticos, como as 
cachoeiras, incrementando o ci-
clismo turístico, pois são muitas 
pessoas que fazem essa prática e 
buscam Novorizonte. Cleber Pi-
nho cita que as principais fazen-
das produtoras de cachaça estão 
sediadas em Novorizonte, sendo 
uma delas a fazenda onde se pro-
duz a cachaça criada pelo produ-
tor Anísio Santiago. Os dois pre-
feitos estavam acompanhados do 
assessor Luiz Eduardo, consultor 
em gestão de convênios dos dois 
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Mais de R$ 3 milhões foram 
repassados pelo Governo de Mi-
nas, por meio da Secretaria de 
Agricultura, Pecuária e Abaste-
cimento (Seapa), do Aporte Es-
tadual ao Fundo Garantia Safra 

2020/2021. O recurso poderá 
beneficiar quase 32 mil agricul-
tores familiares mineiros, de até 
99 municípios do semiárido do 
estado, em situação de perda 
comprovada em função de fa-

tores climáticos. Além disso, a 
quantia também deverá ajudar a 
mitigar os impactos da pandemia 
de Covid-19 e garantir a seguran-
ça alimentar aos beneficiários do 
programa. 

Silvio Almeida: Orçamento para proteger as comunidades 
quilombolas

RegiOnal

O Garantia Safra é um progra-
ma voltado aos agricultores fami-
liares portadores de Declaração 
de Aptidão ao Pronaf (DAP) ativa, 
que possuam renda familiar men-
sal de, no máximo, 1,5 salário mí-
nimo e que plantem entre 0,6 a 5 
hectares de feijão, milho, arroz, 
algodão ou mandioca.

Na prática, União, estados 
e municípios, além do próprio 
agricultor, pagam uma quota-par-
te para que, no caso de perda de 
safra, o trabalhador seja reembol-
sado com um benefício anual de 
R$ 850,00 e tenha o risco social 
reduzido. Entretanto, para os 
produtores receberem o valor, 
é necessário que as prefeituras 
também quitem o aporte munici-
pal do programa. 

O superintendente de De-
senvolvimento Agropecuário da 
Seapa, João Denilson Oliveira 
explica que o benefício deve 
atender principalmente os agri-
cultores familiares em condições 
de maior vulnerabilidade e em 
um momento de extrema dificul-

dade. 
“São produtores que podem 

perder a safra em decorrência da 
estiagem ou por qualquer outra 
adversidade climática. O recurso 
garante a estes agricultores as 
condições mínimas de sobrevi-
vência e subsistência da família, 
além de possibilitar a continuida-
de da atividade que desenvolvem 
na propriedade rural”, lembra. 

Ainda de acordo com o supe-
rintendente da Seapa, o Governo 
de Minas foi o primeiro estado da 
federação, entre os que aderiram 
ao programa Garantia Safra, a 
efetuar o  aporte financeiro. “O 
repasse garante a participação 
do estado e o benefício aos agri-
cultores familiares que tiverem 
perdas na safra 2020/2021. Isso 
demonstra uma sensibilidade do 
governo com a questão social da 
agricultura familiar”, destaca Oli-
veira. 

O produtor Warmilon Cilezio 
Barbosa Silva, da comunidade de 
Almecegas, na zona rural do mu-
nicípio de Coração de Jesus, de-

fende que o Garantia Safra é de 
suma importância para o fortale-
cimento da agricultura familiar. 
“Muitas vezes, somos prejudica-
dos. Na nossa região, no mesmo 
município chove em uma parte 
e na outra não. Por isso, o valor 
é muito importante para nós, 
agricultores familiares”, garante 
Barbosa. 

o PrograMa
O Garantia Safra é uma ação 

do Programa Nacional de Forta-
lecimento da Agricultura Familiar 
(Pronaf ) e foi implantado pelo 
Governo Federal no ano safra 
2002/2003, através da Lei Federal 
n° 10.420 de 10 de abril de 2002. 

O objetivo é garantir condi-
ções mínimas de sobrevivência 
aos agricultores familiares de 
municípios sujeitos à perda de 
pelo menos 50% da produção na 
área da Superintendência do De-
senvolvimento do Nordeste (Su-
dene), em razão do fenômeno 
da estiagem ou excesso hídrico. 
(Portal Seapa)

municípios e o procurador de 
Novorizonte, Mateus Braga. Eles 
se reuniram com os coordenado-
res dos Departamentos Técnicos 
de Educação, Assistência Social, 
Jurídico e Desenvolvimento Eco-

nômico da Amams, recebendo as 
orientações de cada setor.

O secretário executivo da 
Amams, Ronaldo Soares Dias 
mostrou aos dois prefeitos que 
o presidente da entidade, José 

Nilson Bispo de Sá, prefeito de 
Padre Carvalho, definiu a prio-
ridade de atender as demandas 
dos municípios, ajudando a en-
frentar os danos causados pela 
pandemia coronavírus, causando 

impactos sociais e financeiros. 
Por isso, na próxima semana 
uma equipe da Amams estará em 
Curral de Dentro e Novorizonte, 
para acelerar a execução desses 
projetos.

Tem inicio amanhã (14) e prosse-
gue até o dia 17 a edição virtual do 
III Simpósio Norte Mineiro de Bo-
tânica Aplicada (SIMBOT) que tem 
como objetivo difundir a produção 
científica em pesquisas, no ensino e 
na extensão nas mais diversas estra-
tégias, além de criar possibilidades 
de abordar a importância da pre-
servação das espécies nativas, seus 
papéis ecológicos e os possíveis 
impactos sociais a partir da geração 
do conhecimento. As professoras Is-
laine Francielly Pinheiro de Azevedo, 
presidente da comissão organizado-
ra do SIMBOT, e Yule Roberta Ferrei-
ra Nunes, coordenadora do PPGBot 
enfatizam que o evento terá a parti-

cipação aberta para professores, pes-
quisadores e acadêmicos de várias 
instituições do Brasil e do exterior.

A organização é do Programa de 
Pós-Graduação em Botânica Aplica-
da e do Departamento de Biologia 
Geral, com o tema: “Palmeiras: diálo-
gos sobre botânica e aplicações”, as-
sociado principalmente às espécies 
do Cerrado e de outros biomas bra-
sileiros. As palmeiras associadas ao 
tema central do evento pertencem à 
família Arecaceae: grupos de plantas 
ecologicamente mais importantes 
e mais antigos da flora de todo o 
planeta e são consideradas espécies-
chave em muitos ambientes tropi-
cais. Conforme os organizadores, 

a 2.700 espécies de palmeiras dis-
tribuídas em mais de 240 gêneros. 
No caso específico do Brasil, são 37 
gêneros e 270 espécies de palmeiras 
nativas, com diversas delas de gran-
de valor econômico e cultural para 
os ecossistemas e para a subsistência 
das comunidades tradicionais ao seu 
redor.

Entre as palmeiras relacionadas 
para debates na programação do 
evento estão o coquinho de guriri, 
palmeirinha do campo, coquinho 
azedo, brejauva, palmito juçara, açaí, 
guariroba, butiazeiro, jerivá, macaú-
ba e o buriti, símbolo maior das áre-
as de vereda no Cerrado Brasileiro. 
(ga)
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Novo decreto define funcionamento
das feiras livres em Montes Claros

Moc sediará Recomeça Minas como 
estímulo ao setor econômico

Um novo decreto foi publica-
do ontem, pelo prefeito Humber-
to Souto, especificamente para o 
funcionamento das feiras livres. 
O Decreto nº 4199 define que até 

o dia 21 de abril a realização de 
feiras será exclusivamente, pela 
venda por produtores rurais em 
qualquer rua, alameda ou aveni-
da da cidade, respeitando as re-

gras de distanciamento mínimo 
de 20 metros entre as barracas; 
limitação de duas barracas por 
quarteirão; utilização de barracas 
individuais; comercialização ape-

A cidade de Montes Claros se-
diará no dia 20 de abril a etapa 
regional do Recomeça Minas, pla-
no de ações dos deputados para 
ajudar na recuperação econômi-
ca do Estado por causa da devas-
tação causada pela pandemia de 
Covid-19. O encontro em Montes 
Claros será às 8h. A Assembleia 
Legislativa de Minas Gerais vai 
fazer reuniões regionais, por vi-
deoconferência, para discutir e 
colher sugestões. O 1º secretário 
da Assembleia, deputado Tadeu 
Martins Leite (MDB), assinou e 
contribuiu com o projeto de lei, 
lançado pelo presidente Agosti-
nho Patrus, em parceria com os 
demais parlamentares. O texto 
traz medidas como isenções e 
descontos em taxas e tributos, 
para ajudar comerciantes e em-
presários a terem um fôlego para 
reerguer seus negócios.

“Lamentamos demais as mui-
tas vidas perdidas e estamos 

fazendo o possível para salvar 
as pessoas, mas muitos perde-
ram também os seus empregos 
e suas rendas por causa dessa 
pandemia, muitos pequenos em-
presários e comerciantes correm 
o risco de fechar as portas pelo 
mesmo motivo. Por isso, além 
de lutar por vacina e melhores 
condições de saúde, precisamos 
ajudar as famílias a se reergue-
rem financeiramente também”, 
explicou Leite.

Vários empregadores pre-
cisaram fechar suas portas por 
causa do impacto da Covid-19, 
que forçou Estado e municípios 
a paralisações de atividades para 
diminuir o ritmo de contágio e 
mortes por Covid-19. Foi pen-
sando nesta recuperação que os 
deputados fizeram o Recomeça 
Minas, que entre outras medidas 
traz uma espécie de novo Refis, 
com descontos de até 95% sobre 
multas e juros, para a quitação de 

dívidas de ICMS.
O projeto também oferece 

abatimento nas dívidas de IPVA 
e taxa de incêndio, além da pos-
sibilidade de parcelamento das 
dívidas. Em outra frente, o texto 
traz incentivos aos setores mais 
prejudicados, como o de bares e 
restaurantes, para o qual o parla-
mentar já havia apresentado pro-
posta. Este segmento pode ter a 
redução de até 50% no ICMS. Já 
os hotéis, academias, atividades 
culturais, instituições de ensino, 
salões de beleza e serviços gráfi-
cos podem ter uma redução de 
até 12,5% na conta de luz. Como 
todos os 15 encontros regionais 
programados, o de Montes Cla-
ros será transmitido pela TV As-
sembleia, internet e redes sociais 
da ALMG. Em cada local, serão 
abordadas as questões regionais 
específicas.

Os outros encontros serão em 
Uberlândia (Triângulo Norte), 

girleno alencar

A Sociedade Rural de Montes 
Claros promoverá neste ano, de 
forma inédita, a 47ª Exposição 
Agropecuária pelo sistema onli-
ne, nos 64 anos deste evento, em 
razão da pandemia coronavírus. 
No ano passado, a maior festa 
popular do Norte de Minas dei-
xou de ser realizada por causa da 
doença e não deu tempo de pro-
movê-la pela via remota. A Expo-
montes está marcada para 27 de 
junho a 4 de julho. “Desde que 
assumimos a nova gestão, discu-
timos, estudamos, analisamos to-
das as possibilidades para estru-
turar uma Mostra, que atenda ao 
produtor rural e a comunidade, 
mas que siga todas as medidas 
de segurança impostas pela pan-
demia do novo coronavírus (Co-
vid-19). Estamos organizando, 
criando ambientes atrativos para 
que tenhamos êxito e que nossa 
conduta seja um marco para o 
fortalecimento da agropecuária, 

não só no Norte de Minas”, en-
cerrou Moacyr Basso, presidente 
da Rural e coordenador geral do 
projeto.

A diretoria, alinhada às pre-
missas da entidade e antenada 
com o mercado de negócios, 
apresenta a Expomontes de 
2021, que trará a tradição de 
uma exposição genuinamente 
norte-mineira, embasada com 
as novas tecnologias mundiais. 
“A Expomontes terá leilões com 
animais de ponta, exposição de 
produtos e serviços e de animais, 
sem a visitação presencial, feira 
da agricultura familiar, na forma 
de ‘drive thru’, divulgação de his-
tórias de sucesso e palestras para 
levar conhecimento e informação 
aos internautas”, descreveu José 
Henrique Veloso, diretor finan-
ceiro da instituição.

Segundo o diretor de leilões 
da entidade, Osvaldo Miranda, a 
previsão é de excelentes negó-
cios. “Ainda não temos condições 
de mensurar quantidade de ani-

mais a serem comercializados, 
pois estamos na fase de capta-
ção. Tradicionalmente os nos-
sos leilões têm ótimas entradas 
de animais e saídas também. Ao 
todo, serão sete leilões para um 
mercado que se encontra bastan-
te aquecido, numa praça com-
pradora, que vamos apresentar 
muita qualidade genética, com 
uma expectativa de valorização 
recorde”, informou Osvaldo. A 
diretora Silene Barreto cuidará 
da produção de conhecimento, 
seguindo o processo de revo-
lução no campo, apresentando 
inovações e tendências tecnoló-
gicas, debatendo e levando solu-
ções privilegiadas ao público. Em 
2020, a Exposição foi dividida 
em dois formatos: em julho, com 
os leilões e, em dezembro, com 
a Agrotech. Agora, nesta etapa, 
todos os eventos estarão juntos 
num mesmo período.

Segundo Mariah Carvalho, 
responsável pelo negócios do 
evento, os investidores já inte-

Expomontes será realizada online 
de forma inédita
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ressados em patrocinar e expor 
já podem fazer reservas de am-
bientes. “O mundo mudou e es-
tamos acompanhando as novas 
tendências, como grandes Mos-
tras Brasil afora. A Expomontes é 
um evento consolidado e temos 
certeza, que apesar de não ter a 
presença da comunidade no Par-
que de Exposições, excelentes 
negócios serão concretizados”, 
descreveu. A programação está 

sendo construída com toda a di-
retoria e brevemente será divul-
gada.

A Sociedade Rural é promo-
tora da Exposição Agropecuária 
de Montes Claros (Expomontes), 
que se constitui na maior mostra 
agropecuária do Norte de Minas 
e uma das mais importantes do 
estado e do país. “Levar a Expo-
montes para o mundo virtual é 
mais uma vez ouvir o chamado 

do campo, que agora mais que 
nunca se fez vigoroso e estamos 
unidos nesta missão soberana de 
atender as demandas do produ-
tor. Assim pretendemos escrever 
nas páginas históricas da Socie-
dade Rural de Montes Claros 
este importante capítulo, que de 
maneira exponencial que eleva o 
desenvolvimento da agropecuá-
ria de toda uma região”, falou o 
presidente, Moacyr Basso.

nas de produtos hortifrutigranjei-
ros; respeito às normas sanitárias 
descritas no Decreto Municipal 
n.º 4046, de 20 de maio de 2020 
e não impedimento do fluxo de 
pessoas e veículos, além da proi-
bição de consumo no local.  

Porém o que tem gerado pre-
ocupação é como a Prefeitura de 
Montes Claros ainda mantém o 
modo de comunicação do Bole-
tim Epidemiológico, que acaba 
camuflando a realidade e provo-
cando sensação de terrorismo. 
No boletim de segunda-feira, foi 
divulgados os dados de que o 
setor de epidemiologia da Pre-
feitura de Montes Claros informa 
que mais 339 novos casos foram 
confirmados nesta segunda-fei-
ra (12/04), aumentando para 

29.285 o número de casos posi-
tivos no município. São 135 ho-
mens e 204 mulheres com idades 
entre zero a 86 anos. Todos sen-
do acompanhados pela Vigilância 
Epidemiológica. Mais 17 óbitos 
foram registrados, aumentando 
para 667 o número de óbitos 
do município. Como a Prefeitu-
ra não faz a estratificação clara 
dos óbitos, gera a sensação de 
que ocorreram 17 óbitos na cida-
de nas 24 horas, como mostrou 
emissora de televisão.

Os outros 16 óbitos do refe-
rido boletim foram divididos em 
quatro dias, onde seis ocorreram 
no dia 9 de abril; cinco mortes fo-
ram no dia 10 de abril; três mor-
tes no dia 11 e apenas um no dia 
12.  No detalhamento, teve um 

caso de uma paciente que mor-
reu em 19 de novembro do ano 
passado, quando uma mulher de 
79 anos, portadora de transtor-
no de ansiedade generalizada e 
síndrome do intestino irritável, 
sentiu os primeiros sintomas em 
19 de setembro e estava interna-
da e evoluiu para óbito no dia 19 
de novembro. Após conclusão da 
investigação epidemiológica e 
emissão de parecer da Secretaria 
de Estado de Saúde de Minas Ge-
rais (SES-MG), mediante análise 
de múltiplas fontes documentais 
e alteração das causas de morte 
da declaração de óbito, esse óbi-
to que era considerado “suspeito 
de Covid-19”, passará a ser con-
tabilizado como “confirmado por 
Covid-19”. (ga)

Eduardo Consentino, Leiloeiro Oficial, matrícula JUCESP nº 616 (João Victor Barroca Galeazzi – preposto em exercício), devidamente autorizado pelo Credor Fiduciário 
BANCO RODOBENS S/A, CNPJ: 33.603.457/0001-40, faz saber que, nos termos do artigo 27 da Lei 9.514 de 20 de novembro de 1997 e regulamentação complementar 
do Sistema de Financiamento Imobiliário, que institui alienação fiduciária de bem imóvel, fará realizar: Primeiro Leilão: dia 22 de Abril de 2021 às 11:30 horas. Segundo 
Leilão: dia 23 de Abril de 2021 às 11:30 horas. Local do Leilão: Avenida Fagundes Filho, 145 – conj. 22 – Vila Monte Alegre – São Paulo/SP. As demais condições de venda 
constarão no catálogo que será distribuído no leilão ou pela internet.  Descrição do Imóvel: O lote de terreno de nº 02, da quadra “K”, com área superficial total de 142,19 
m², situado na Av. Projetada “B”, no loteamento “TERRA JARDIM – MONTES CLAROS”, nesta cidade de Montes Claros/MG, com as seguintes medidas e confrontações: 8,76m 
em curva de frente mais 2,98m, 8,00m nos fundos, por 21,64m do lado direito, 13,15m do lado esquerdo, confrontando pela frente com a Av. Projetada “B”, pelo lado direito 
com o lote nº 01, pelo lado esquerdo com parte do lote nº 03, e pelos fundos com parte do lote nº 22. Matrícula nº 55.567 do Ofício do 2º Registro de Imóveis de Montes Claros/
MG. Valor de Venda do Imóvel acima descrito: 1º Leilão R$ 38.000,00. Valor de Venda do Imóvel acima descrito: 2º Leilão R$ 55.158,94. Caso não haja licitantes ou não 
seja atingida a oferta mínima prevista, o bem será vendido em 2º Leilão Extrajudicial, no dia 23 de Abril de 2021, às 11:30 horas, no mesmo local, pelo maior lance ofertado 
(§ 2º do Art. 27), desde que igual ou superior ao valor da dívida, das despesas, dos prêmios de seguro, dos encargos legais, inclusive tributos, das contribuições condominiais 
e honorários advocatícios.  Para a participação online o Arrematante deverá se habilitar no site www.biasileiloes.com.br, até uma hora antes do leilão. Obs: Eventuais débitos 
de IPTU, condomínio, custas do leilão e quaisquer outros débitos que o imóvel possuir, estes serão por conta exclusiva do arrematante. O pagamento, em qualquer 
dos leilões, será à vista e em favor da Credora Fiduciária, no valor integral do lance vencedor. Não será aceito pagamento mediante cheque. Correrão por conta do comprador 
todas as despesas relativas à aquisição do imóvel no leilão, como: pagamento de 5% (cinco por cento) a título de comissão do Leiloeiro sobre o valor de arrematação e no ato da 
arrematação, Escritura Pública, Imposto de Transmissão, Foro, débitos de luz e água, débitos de IPTU, taxas, alvarás, certidões, emolumentos cartorários, registros, averbações, 
etc. A escritura pública caso seja necessária será realizada em até 90 (noventa) dias. O imóvel objeto do leilão será alienado em caráter “Ad Corpus” e no estado em que se 
encontra inclusive no tocante a eventuais ações, ocupantes, locatários e posseiros. A vendedora não se responsabiliza por quaisquer irregularidades que porventura possam 
existir, seja por divergência de áreas, mudança no compartimento interno, averbação de benfeitoria, estado de conservação, localização, situação fiscal e ocupação do imóvel 
arrematado. Caso necessite de regularização da área construída, esta será por conta do arrematante. Conforme alteração da Lei 9514/97, artigo 27, pela lei 13.465/17 § 2-B, 
fica assegurado ao devedor fiduciante o direito de preferência para adquirir o imóvel por preço correspondente ao valor da dívida acrescido de 5% (cinco por cento) de comissão 
do leiloeiro, conforme esse edital. A vendedora não se responsabiliza por eventuais questionamentos que possam ser feitos judicialmente pelo(a) anterior proprietário(a). Na 
hipótese do imóvel arrematado estar ocupado ou locado, o arrematante assume total responsabilidade no tocante à sua desocupação, assim como suas respectivas despesas. 
O arrematante também exime a vendedora de quaisquer responsabilidades por eventuais ações judiciais impetradas pelos proprietários anteriores ou terceiros, com re-
ferência ao imóvel e ao procedimento ora realizado, bem como de danos morais, materiais, lucros cessantes, etc. Mais informações no escritório do Leiloeiro. Tel (11) 
4083-2575. Eduardo Consentino, Matrícula – JUCESP 616 – Leiloeiro Oficial – (João Victor Barroca Galeazzi – preposto em exercício) – www.biasileiloes.com.br

Mais Informações: (11) 4083-2575  |  www.biasileiloes.com.br

EDITAL DE LEILÃO PRESENCIAL E ON-LINE

1º LEILÃO  22/04/2021 ÀS 11H30  -  2º LEILÃO 23/04/2021 ÀS 11H30

Eduardo Consentino, Leiloeiro Oficial, matrícula JUCESP nº 616 (João Victor Barroca Galeazzi – preposto em exercício), devidamente autorizado pelo Credor Fiduciário 
BANCO RODOBENS S/A, CNPJ: 33.603.457/0001-40, faz saber que, nos termos do artigo 27 da Lei 9.514 de 20 de novembro de 1997 e regulamentação complementar do 
Sistema de Financiamento Imobiliário, que institui alienação fiduciária de bem imóvel, fará realizar: Primeiro Leilão: dia 22 de Abril de 2021 às 11:30 horas. Segundo Leilão: 
dia 23 de Abril de 2021 às 11:30 horas. Local do Leilão: Avenida Fagundes Filho, 145 – conj. 22 – Vila Monte Alegre – São Paulo/SP. As demais condições de venda constarão 
no catálogo que será distribuído no leilão ou pela internet.  Descrição do Imóvel: O lote de terreno de nº 01, da quadra “K”, com área superficial total de 211,95 m², situado 
na Av. Projetada “B”, no loteamento “TERRA JARDIM – MONTES CLAROS”, nesta cidade de Montes Claros/MG, com as seguintes medidas e confrontações: 14,10m em curva 
de frente, 10,00m nos fundos, por 15,31m do lado direito, 21,64m do lado esquerdo, confrontando pela frente com a Av. Projetada “B”, na confluência da Rua Projetada 09, pelo 
lado direito com a Rua Projetada 09, pelo lado esquerdo com o lote nº 02, e pelos fundos com parte do lote nº 22. Matrícula nº 55.566 do Ofício do 2º Registro de Imóveis de 
Montes Claros/MG.  Valor de Venda do Imóvel acima descrito: 1º Leilão R$ 55.000,00. Valor de Venda do Imóvel acima descrito: 2º Leilão R$ 80.154,51. Caso não haja 
licitantes ou não seja atingida a oferta mínima prevista, o bem será vendido em 2º Leilão Extrajudicial, no dia 23 de Abril de 2021, às 11:30 horas, no mesmo local, pelo maior 
lance ofertado (§ 2º do Art. 27), desde que igual ou superior ao valor da dívida, das despesas, dos prêmios de seguro, dos encargos legais, inclusive tributos, das contribuições 
condominiais e honorários advocatícios.  Para a participação online o Arrematante deverá se habilitar no site www.biasileiloes.com.br, até uma hora antes do leilão. Obs: Even-
tuais débitos de IPTU, condomínio, custas do leilão e quaisquer outros débitos que o imóvel possuir, estes serão por conta exclusiva do arrematante. O pagamento, 
em qualquer dos leilões, será à vista e em favor da Credora Fiduciária, no valor integral do lance vencedor. Não será aceito pagamento mediante cheque. Correrão por conta do 
comprador todas as despesas relativas à aquisição do imóvel no leilão, como: pagamento de 5% (cinco por cento) a título de comissão do Leiloeiro sobre o valor de arrematação e 
no ato da arrematação, Escritura Pública, Imposto de Transmissão, Foro, débitos de luz e água, débitos de IPTU, taxas, alvarás, certidões, emolumentos cartorários, registros, aver-
bações, etc. A escritura pública caso seja necessária será realizada em até 90 (noventa) dias. O imóvel objeto do leilão será alienado em caráter “Ad Corpus” e no estado em que 
se encontra inclusive no tocante a eventuais ações, ocupantes, locatários e posseiros. A vendedora não se responsabiliza por quaisquer irregularidades que porventura possam 
existir, seja por divergência de áreas, mudança no compartimento interno, averbação de benfeitoria, estado de conservação, localização, situação fiscal e ocupação do imóvel 
arrematado. Caso necessite de regularização da área construída, esta será por conta do arrematante. Conforme alteração da Lei 9514/97, artigo 27, pela lei 13.465/17 § 2-B, 
fica assegurado ao devedor fiduciante o direito de preferência para adquirir o imóvel por preço correspondente ao valor da dívida acrescido de 5% (cinco por cento) de comissão 
do leiloeiro, conforme esse edital. A vendedora não se responsabiliza por eventuais questionamentos que possam ser feitos judicialmente pelo(a) anterior proprietário(a). Na 
hipótese do imóvel arrematado estar ocupado ou locado, o arrematante assume total responsabilidade no tocante à sua desocupação, assim como suas respectivas despesas. 
O arrematante também exime a vendedora de quaisquer responsabilidades por eventuais ações judiciais impetradas pelos proprietários anteriores ou terceiros, com re-
ferência ao imóvel e ao procedimento ora realizado, bem como de danos morais, materiais, lucros cessantes, etc. Mais informações no escritório do Leiloeiro. Tel (11) 
4083-2575. Eduardo Consentino, Matrícula – JUCESP 616 – Leiloeiro Oficial – (João Victor Barroca Galeazzi – preposto em exercício) – www.biasileiloes.com.br

Mais Informações: (11) 4083-2575  |  www.biasileiloes.com.br

EDITAL DE LEILÃO PRESENCIAL E ON-LINE

1º LEILÃO  22/04/2021 ÀS 11H30  -  2º LEILÃO 23/04/2021 ÀS 11H30

Eduardo Consentino, Leiloeiro Oficial, matrícula JUCESP nº 616 (João Victor Barroca Galeazzi – preposto em exercício), devidamente autorizado pelo Credor Fiduciário 
BANCO RODOBENS S/A, CNPJ: 33.603.457/0001-40, faz saber que, nos termos do artigo 27 da Lei 9.514 de 20 de novembro de 1997 e regulamentação complementar do 
Sistema de Financiamento Imobiliário, que institui alienação fiduciária de bem imóvel, fará realizar: Primeiro Leilão: dia 22 de Abril de 2021 às 11:30 horas. Segundo Leilão: 
dia 23 de Abril de 2021 às 11:30 horas. Local do Leilão: Avenida Fagundes Filho, 145 – conj. 22 – Vila Monte Alegre – São Paulo/SP. As demais condições de venda constarão 
no catálogo que será distribuído no leilão ou pela internet.  Descrição do Imóvel: O lote de terreno de nº 09, da quadra “J”, com área superficial total de 126,00 m², situado 
na Rua Projetada 09, no loteamento “TERRA JARDIM – MONTES CLAROS”, nesta cidade de Montes Claros/MG, com as seguintes medidas e confrontações: 7,00m de frente, 
igual dimensão nos fundos, por 18,00m de cada lado, confrontando pela frente com a Rua Projetada 09, pelo lado direito com o lote nº 08, pelo lado esquerdo com o lote nº 10, e 
pelos fundos com o lote nº 36. Matrícula nº 55.532 do Ofício do 2º Registro de Imóveis de Montes Claros/MG. Valor de Venda do Imóvel acima descrito: 1º Leilão R$ 36.000,00. 
Valor de Venda do Imóvel acima descrito: 2º Leilão R$ 60.687,59. Caso não haja licitantes ou não seja atingida a oferta mínima prevista, o bem será vendido em 2º Leilão 
Extrajudicial, no dia 23 de Abril de 2021, às 11:30 horas, no mesmo local, pelo maior lance ofertado (§ 2º do Art. 27), desde que igual ou superior ao valor da dívida, das despe-
sas, dos prêmios de seguro, dos encargos legais, inclusive tributos, das contribuições condominiais e honorários advocatícios.  Para a participação online o Arrematante deverá se 
habilitar no site www.biasileiloes.com.br, até uma hora antes do leilão. Obs: Eventuais débitos de IPTU, condomínio, custas do leilão e quaisquer outros débitos que o imó-
vel possuir, estes serão por conta exclusiva do arrematante. O pagamento, em qualquer dos leilões, será à vista e em favor da Credora Fiduciária, no valor integral do lance 
vencedor. Não será aceito pagamento mediante cheque. Correrão por conta do comprador todas as despesas relativas à aquisição do imóvel no leilão, como: pagamento de 5% 
(cinco por cento) a título de comissão do Leiloeiro sobre o valor de arrematação e no ato da arrematação, Escritura Pública, Imposto de Transmissão, Foro, débitos de luz e água, 
débitos de IPTU, taxas, alvarás, certidões, emolumentos cartorários, registros, averbações, etc. A escritura pública caso seja necessária será realizada em até 90 (noventa) dias.
O imóvel objeto do leilão será alienado em caráter “Ad Corpus” e no estado em que se encontra inclusive no tocante a eventuais ações, ocupantes, locatários e possei-
ros. A vendedora não se responsabiliza por quaisquer irregularidades que porventura possam existir, seja por divergência de áreas, mudança no compartimen-
to interno, averbação de benfeitoria, estado de conservação, localização, situação fiscal e ocupação do imóvel arrematado. Caso necessite de regularização da área 
construída, esta será por conta do arrematante. Conforme alteração da Lei 9514/97, artigo 27, pela lei 13.465/17 § 2-B, fica assegurado ao devedor fiduciante o direi-
to de preferência para adquirir o imóvel por preço correspondente ao valor da dívida acrescido de 5% (cinco por cento) de comissão do leiloeiro, conforme esse edital. 
A vendedora não se responsabiliza por eventuais questionamentos que possam ser feitos judicialmente pelo(a) anterior proprietário(a). Na hipótese do imóvel arrematado 
estar ocupado ou locado, o arrematante assume total responsabilidade no tocante à sua desocupação, assim como suas respectivas despesas. O arrematante também 
exime a vendedora de quaisquer responsabilidades por eventuais ações judiciais impetradas pelos proprietários anteriores ou terceiros, com referência ao imóvel e 
ao procedimento ora realizado, bem como de danos morais, materiais, lucros cessantes, etc. Mais informações no escritório do Leiloeiro. Tel (11) 4083-2575. Edu-
ardo Consentino, Matrícula – JUCESP 616 – Leiloeiro Oficial – (João Victor Barroca Galeazzi – preposto em exercício) – www.biasileiloes.com.br

Mais Informações: (11) 4083-2575  |  www.biasileiloes.com.br

EDITAL DE LEILÃO PRESENCIAL E ON-LINE

1º LEILÃO  22/04/2021 ÀS 11H30  -  2º LEILÃO 23/04/2021 ÀS 11H30

Governador Valadares ( Vale do 
Rio Doce), Passos (Sudoeste) de 
Conselheiro Lafaiete ( Vertentes), 
no dia 15, em Ipatinga ( Vale do 
Aço), Unaí (Noroeste) Divinó-

polis (Centro-Oeste) e Uberaba 
(Triângulo Sul), no dia 16, e 
Varginha (Sul de Minas), Juiz de 
Fora (Mata), Teófilo Otoni ( Je-
quitinhonha/Mucuri) e Manhua-

çu (Caparaó), no dia 19. Os dois 
últimos encontros, com datas 
a serem confirmadas, serão nas 
regiões Metropolitana de BH e 
Central. (ga)
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Sistema viário João XXIII recebe 
aditamento e fica R$ 1,3 mi mais caro 

Ponte no JK encarece 
com a demora da obra
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O Sistema Viário João XXIII, 
cujas obras foram iniciadas em 
setembro de 2019, recebeu 
mais um aditivo, no valor de R$ 
67.766,94, no quinto termo as-
sinado da Prefeitura com a cons-
trutora. Porém o que chama a 
atenção é que a obra contratada 
por R$ 6.150.504,02 está agora 
em R$ 7.547.848,31, com um 
aumento de R$ 1.397.344,29. O 
vice-prefeito de Montes Claros, 
Guilherme Augusto Guimarães 
Oliveira, explica que esse novo 
aditivo é uma adequação do pre-
ço de insumos, pois o aço subiu 
75% e o cimento em 40% e todas 
as obras publicadas contratadas 
antes da pandemia coronavírus 
fizeram o realinhamento de pre-
ços, pois o aumento de preços 

de muitos insumos da constru-
ção foram muito altos no Brasil 
inteiro. Sobre o acrescimento de 
mais de R$ 1,3 milhão na obra, 
ele lembra que ocorreu amplia-
ção dos serviços.

O sistema incluiu a constru-
ção de duas novas pontes sobre 
o rio Vieira, além do alargamento 
da ponte que já existe no local e 
que é considerada insuficiente 
para o grande fluxo de veículos 
recebido todos os dias. No adi-
tivo publicado ontem, no Diário 
Oficial, o processo 0253/2019 
– modalidade Concorrência Pú-
blica n°: 007/2019 para a contra-
tação de sociedade empresária 
especializada para execução de 
obras de implantação do com-
plexo viário João XXIII, com for-
necimento de materiais na área 
urbana do município de Montes 

Claros. Prorroga-se o prazo de 
vigência previsto na cláusula dé-
cima quinta do contrato original 
por seis meses, mantendo seus 
efeitos a partir do dia 27 de feve-
reiro de 2021, tendo como novo 
termo final o dia 26 de agosto de 
2021.

Define o reequilíbrio os valo-
res das planilhas orçamentárias 
contratuais, conforme memoriais 
acostados aos autos. Calcula-se 
tal realinhamento na quantia to-
tal de R$67.766,94. Com o referi-
do reequilíbrio o valor global do 
contrato, sem se considerar o úl-
timo reajuste realizado pelo ter-
ceiro termo de aditamento, passa 
a vigorar em R$ 7.474.065,02 e 
considerando o valor reajustado 
pelo referido termo anteriormen-
te celebrado, o valor total é cal-
culado em R$ 7.547.848,31. 

A Prefeitura de Montes Claros 
estará pagando R$ 37.063,62 pela 
ponte a ser construída na avenida 
Minas Gerais, interligando os bairros 
JK e Floresta e em consequência, a 
Cidade Universitária a toda cidade. 
A construtora pediu R$ 1.144.759,19 

para execução da obra, cujo preço 
inicial constante no edital era de R$ 
1.107.695,57. Porém a Prefeitura de 
Montes Claros discorda dessa situ-
ação, pois afirma que a atualização 
da planilha elevou a obra para R$ 
1.165.705,58 e com o preço pedido 

pela construtora, implica que redu-
ção de R$ 20.946,39. A abertura da 
licitação ocorreu na segunda-feira e 
como teve apenas uma empresa, pois 
as outras duas foram inabilitadas, fica 
dependendo agora apenas da ordem 
de serviço para iniciar a obra.

A Prefeitura de Montes Claros 
esclarece que deu prosseguimento, 
na manhã de segunda-feira (12), ao 
processo licitatório na modalidade 
menor preço para contratar empresa 
que vai realizar a construção da nova 
ponte na divisa dos bairros Floresta e 
JK (região do grande Renascença), na 
parte norte da cidade. O valor máxi-
mo para a execução das obras é de R$ 
1.165.705,58. A única empresa habili-
tada a participar do processo, a cons-
trutora Gilberti Eireli, se ofereceu 
para fazer a ponte pelo valor de R$ 
1.144.759,19. A nova ponte atenderá 
a uma antiga reivindicação dos mora-
dores, já que a ponte atual permite a 
passagem de apenas um veículo por 
vez. Aproximadamente, quatro mil 

veículos, entre carros de passeio, mo-
tos, caminhões, ônibus do transporte 
coletivo e de estudantes passam pelo 
local diariamente. Com a construção 
da nova ponte, um grande gargalo de 
trânsito será solucionado de forma 
definitiva.

A Secretaria Municipal de Infraes-
trutura e Planejamento Urbano será 
responsável por fiscalizar os serviços. 
O prazo para a conclusão das inter-
venções, segundo o edital, é de sete 
meses, após a assinatura da Ordem 
de Serviço. Atualmente no local tem 
uma ponte com capacidade para pas-
sar apenas um veículo por vez. Ela 
será retirada e em seu local será colo-
cada outra ponte com capacidade de 
quatro veículos, dois em cada mão. 

Essa avenida dá acesso ao campus 
do Instituto de Ciências Agrárias da 
Universidade Federal de Minas Ge-
rais e do Instituto Federal do Norte 
de Minas Gerais, além de outras duas 
faculdades. Desde 2019 foi aberta a 
licitação. Um dos fatores da demora 
foi que a Ferrovia Centro Atlântica 
não permitia a obra, sob a alegação 
de que existia uma adutora de água 
no local, que poderia ser comprome-
tida. Depois de muitas conversações, 
a Agência Nacional de Transportes e 
Terrestre (ANTT) autorizou a obra. 
Depois de realizada a licitação, duas 
empresas foram inabilitadas e agora 
uma deverá ser contratada. A previ-
são é de seis meses para fazer a obra. 
(ga)
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Operações da PM combatem o tráfico 
de drogas em sete cidades do NM

Seis pessoas morrem e duas 
ficam feridas em acidentes nas 
BRs da região 

PM apreende drogas e prende 
um homem, em Bocaiuva 

Mulher é baleada pelo 
companheiro dentro 
da própria residência, 
em Bocaiuva

vinícios santos

Dois homens foram detidos, sus-
peitos de envolvimento com tráfico 
de drogas, em Montes Claros, du-
rante patrulhamento realizado no 
Bairro Santos Reis; uma equipe de 
policiais se deparou com um homem 
entregando uma encomenda a outro, 
em troca de uma garrafa de whisky. 
Abordado, o suspeito confessou que 
entregou a droga ao outro envolvido. 
Na casa dele, foram encontrados 550 
papelotes de cocaína; ele ainda disse 
que guardava a droga em troca de 
um valor recebido semanalmente. A 
dupla foi presa e encaminhada à de-
legacia.

Ainda em Montes Claros, no Bair-
ro Maracanã, um homem foi preso 
pela Polícia Militar, por envolvimento 
com o tráfico de drogas. O suspeito 
usava um ponto de ônibus como lo-
cal de venda dos entorpecentes. Após 
abordagem, a PM localizou 38 pape-
lotes de cocaína e dinheiro produto 
do crime.

Na cidade de Bocaiuva, um ho-
mem foi detido com uma bucha de 
maconha e uma pedra de crack. O 
mesmo alegou que a droga seria para 
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Uma aeronave do Corpo de 
Bombeiros e uma equipe do 
Samu atenderam a uma vítima 
de capotamento de veículo, 
no Projeto Jaíba. A vítima foi 
transportada para Montes 
Claros, mas não resistiu e veio a 
óbito.

Em Francisco Sá, militares 
do Corpo de Bombeiros 
foram acionados para atender 
ocorrência de tombamento de 
um caminhão, na BR-251. O 
motorista foi encontrado já em 
óbito, dentro do veículo, sendo 
retirado do caminhão após a 
perícia.

Ainda em Francisco Sá, os 
bombeiros atenderam a uma 
ocorrência de incêndio em uma 
carreta, também na BR-251. O 
motorista conseguiu sair do 
veículo e não sofreu ferimentos 
graves. O veículo foi estabilizado 
e deixado aos cuidados do 

proprietário.
Na BR-365, próximo à cidade 

de Montes Claros, uma carreta 
carregada de móveis tombou. 
Segundo informações, não 
houve feridos.

Ainda na BR-365, em Montes 
Claros, duas pessoas morreram 
após uma colisão frontal entre 
um carro e uma motocicleta. 
Duas equipes do corpo de 
bombeiros foram acionadas a 
comparecer ao local e prestaram 
os primeiros atendimentos, 
tendo o Samu constatado os 
óbitos. Os ocupantes do carro 
tiveram ferimentos leves.

Na MGC-496, em Lassance, 
dois homens (de 21 e 28 anos) 
morreram em um acidente de 
carro. Segundo informações 
dos bombeiros, o motorista 
perdeu o controle da direção e 
capotou em uma ribanceira de 
13 metros. As vítimas seguiam de 

Na noite da última 
segunda-feira (12), uma 
mulher, de 49 anos, foi 
baleada pelo companheiro 
dentro de casa, em 
Bocaiuva - Norte de Minas. 
A vítima disse à PM que o 
homem se exaltou durante 
um desentendimento e 
efetuou os disparos com 
uma espingarda. Ela foi 
atingida na cintura, coxa 
direita e de raspão no pé. O 
Samu prestou os primeiros 
socorros e levou a vítima 
para o hospital Doutor Gil 
Alves.

Após o crime, o homem 
fugiu e foi preso na 

madrugada dessa terça-feira 
(13). A PM fez buscas por 
cerca de quatro horas e o 
encontrou deitado em um 
matagal. Segundo a polícia, 
o homem confessou ter 
atirado na companheira e 
entregou uma espingarda 
carregada com um cartucho 
e um invólucro com mais 
seis cartuchos intactos e dois 
deflagrados.

Antes de ser levado para 
a delegacia, ele recebeu 
atendimento médico porque 
sofreu algumas escoriações 
ao se esconder no matagal. 
O caso será investigado pela 
Polícia Civil.

consumo e foi conduzido à delega-
cia.

No município de Claro dos Po-
ções, foi desencadeada uma opera-
ção, quando a Polícia Militar efetuou 
a prisão de um suspeito que trans-
portava drogas para a cidade em um 
táxi. Com ele foram apreendidos 10 
porções de maconha; seis de cocaína; 
e R$84,00 de procedência duvidosa.

Em Buritizeiro, no Bairro Alto São 
Francisco, foi apreendida uma espin-
garda e apetrechos para carregamen-

to da arma; um suspeito foi conduzi-
do à delegacia. 

Ainda em Buritizeiro, na comuni-
dade de Quintas do Agreste, um re-
vólver calibre 32 foi apreendido e um 
autor preso pela Polícia Militar.

Na cidade de São Francisco, uma 
mulher foi presa por tráfico de dro-
gas; de acordo com informações, ela 
estaria em um hotel da cidade pronta 
para comercializar os entorpecentes 
no município. Um vídeo que circula 
nas redes sociais mostra o momento 

da prisão.
Em Pirapora, a Polícia Militar 

apreendeu 30 buchas de maconha 
e a quantia de R$74,00 em dinheiro; 
dois suspeitos de envolvimento no 
caso foram conduzidos à delegacia.

Em Januária, após denúncia anô-
nima, as equipes prenderam uma 
suspeita de tráfico e posse ilegal de 
arma de fogo; foi apreendida uma 
arma de fogo; três pinos de substân-
cia semelhante à cocaína; além de 82 
pinos vazios.

Lassance para Várzea da Palma. 
Segundo os Bombeiros, foram 
encontradas garrafas de bebida 
alcoólica dentro do veículo. 
O motorista, de 21 anos, não 
possuía carteira de habilitação 
na Categoria B e o carro estava 
com documentação irregular. A 
perícia da Polícia Civil esteve no 

local e liberou os corpos para o 
IML.

Já na BR-122, um motociclista 
que trafegava na noite da 
última segunda-feira, colidiu 
frontalmente com um cavalo. 
Com o impacto da colisão, o 
animal teve morte instantânea, 
já o motociclista passa bem.

Em Bocaiuva, a Polícia Militar 
apreendeu 200 pedras de crack, 
136 papelotes de cocaína e 18 
tabletes de maconha. A ocorrência 
foi registrada na segunda-feira 
(12).

As drogas foram encontradas 
no forro de gesso no teto do 
banheiro de uma casa e dentro de 
latas de leite em pó que estavam 
em uma prateleira. Um homem foi 
preso.

De acordo com a PM, após 

receberem informações de 
que o autor estaria traficando 
entorpecentes em casa, os 
policiais fizeram uma incursão 
no bairro Beija-Flor 2. Foi feito 
monitoramento e os policiais 
constataram que a suspeita era 
verdadeira.

A PM informou que o homem 
fugiu em direção a um matagal, 
mas foi contido e abordado, já que 
a residência estava toda cercada. O 
homem foi levado para a delegacia.

Edital de Credenciamento de Pipeiros - nº 01/2021 - UASG 160122
O Ordenador de Despesas do 55º Batalhão de Infantaria, no uso de suas 
atribuições legais e de acordo com o Edital de Inexigibilidade 01/2021, 
torna público o Chamamento Extraordinário para credenciamento e 
sorteio de Prestadores de Serviços (Pessoa Física e Pessoa Jurídica) 
para coleta, transporte e distribuição de água potável para os municípios 
de FRANCISCO SÁ, JAÍBA e MANGA, todos em Minas Gerais, mantidos 
no Programa Emergencial de Distribuição de Água Potável – Operação 
Carro-Pipa, conforme recomendação da Secretaria Nacional de Defesa 
Civil. Em consequência, os interessados deverão se credenciar até o 
dia 19/04/21, e neste mesmo período, os prestadores de serviços já 
credenciados que não foram contemplados para o 2º quadrimestre, 
interessados, poderão requerer a transferência para estes municípios. 
O Sorteio Extraordinário ocorrerá no dia 20/04/21, às 09h00min, no 
55º Batalhão de Infantaria. Os demais procedimentos do processo 
permanecerão inalterados, de acordo com o calendário de credenciamento 
do edital. O edital poderá ser solicitado por meio do endereço 
eletrônico credenciamentodepipeiros@gmail.com. Montes Claros-MG, 
12 de abril de 2021. HIDELGARD BORBA DE VASCONCELOS - Ten Cel - 
Ordenador de Despesas do 55º Batalhão de Infantaria.

AVISO DE CREDENCIAMENTO E SORTEIO DE PIPEIROS

55º BATALHÃO DE INFANTARIA MINISTÉRIO DA 
DEFESA
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Copasa anuncia financiamento para 
água na zona rural de Montes Claros

Zema empossa Fernando Passalio como 
secretário de Desenvolvimento Econômico

Serviços de água e esgoto são fiscalizados 
em Riacho dos Machados

girleno alencar

A Copasa informou que usa-
rá os recursos aprovados pelo 
Ministério de Desenvolvimen-
to Regional para implantar o 
Sistema de Abastecimento de 
Água em oito localidades rurais 
do município de Montes Cla-
ros, como Aparecida do Mun-
do Novo, Canto do Engenho, 
Ermidinha, Lagoinha, Miralta, 
Santa Rosa de Lima, São João 
da Vereda e Vila Nova de Minas. 
Esses projetos englobam, den-
tre outros empreendimentos, 
captação, elevatória de água 
bruta, casa de química, reserva-
tório, rede de distribuição, casa 
de química e revitalização de 
reservatórios, conforme projeto 
de engenharia. O objetivo é o 
atendimento com água tratada 

aos clientes da Copasa em cada 
uma dessas localidades.

O Ministério do Desenvolvi-
mento Regional (MDR) autori-
zou a Companhia de Saneamen-
to de Minas Gerais (Copasa) e 
a concessionária Ouro Preto 
Serviços de Saneamento (Sa-
neouro) a captarem R$ 343,7 
milhões no mercado de capitais 
para obras de abastecimento de 
água e de esgotamento sanitário 
em Minas Gerais por meio de 
debêntures incentivadas. As de-
cisões foram publicadas no Diá-
rio Oficial da União (DOU). As 
debêntures são títulos privados 
de renda fixa que permitem às 
empresas captarem dinheiro de 
investidores para financiar seus 
projetos. No caso das incentiva-
das, os recursos captados são 
empregados necessariamente 

em obras de infraestrutura e há 
isenção ou redução de Imposto 
de Renda sobre os lucros obti-
dos pelos investidores.

“Queremos que as famílias 
mineiras destes 38 municípios 
possam ter acesso a serviços 
de saneamento básico de qua-
lidade, ao mesmo tempo em 
que permitimos que elas te-
nham mais saúde. Essa é uma 
das prioridades do MDR e do 
Governo Federal, com o apoio 
irrestrito do presidente Jair Bol-
sonaro”, destacou o ministro do 
Desenvolvimento Regional, Ro-
gério Marinho. A Copasa pode-
rá captar no mercado financeiro 
até R$ 243,7 milhões para obras 
de saneamento em 37 cidades 
de Minas Gerais, que benefi-
ciarão cerca de 1,78 milhão de 
pessoas. 

O governador Romeu Zema 
empossou, ontem (13), o novo 
secretário de Desenvolvimento 

Econômico de Minas (Sede), 
Fernando Passalio. Desde o 
início da gestão Zema, o admi-

nistrador já atuava na pasta e 
liderou projetos importantes, 
como o programa de liberdade 

A Agência Reguladora de Ser-
viços de Abastecimento de Água e 
de Esgotamento Sanitário de Minas 
Gerais (Arsae-MG) publica relató-
rio de fiscalização da prestação dos 
serviços de abastecimento de água e 
esgotamento sanitário da Copasa no 
município de Riacho dos Machados. 
O relatório foi elaborado após aná-
lises de informações do banco de 
dados da Agência e de documentos 
enviados pelo prestador de servi-
ços. Foram avaliados os registros de 
qualidade da água, inspeções de re-
servatórios, aspectos operacionais e 
atendimento aos usuários referentes 
ao serviço de abastecimento de água 
na sede do município de Riacho dos 
Machados e no distrito de Vila Santa 
Rita; e os registros de qualidade de 
efluente, cobertura de rede coletora, 
aspectos operacionais e atendimen-
to aos usuários referentes ao serviço 
de esgotamento sanitário na sede do 
município de Riacho dos Machados.

São apontados pela Arsae-MG 
como pontos de atenção as recor-
rentes interrupções no abasteci-
mento de água, que impactam na 
qualidade da água distribuída à po-
pulação, a necessidade de realizar 
estudos em busca de fontes alter-
nativas de captação de água, para o 
atendimento pleno da demanda de 
água da sede do município; e aten-
ção aos resultados das análises de 
qualidade da água complexas reali-
zadas semestralmente.
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Os distritos rurais 

econômica e a atração de inves-
timentos para o estado junto 
ao Instituto de Desenvolvimen-
to Integrado de Minas Gerais 
(Indi).

Durante a posse, Romeu 
Zema destacou os resultados 
obtidos pela Sede desde 2019. 
“Fico satisfeito de conseguirmos 
avanços expressivos. Simplifica-
mos muito a vida de quem in-
veste e gera emprego. Com dois 
anos de gestão, atraímos cinco 
vezes mais que o último go-
verno. Apesar das dificuldades 
financeiras, temos sido capazes 
de produzir resultados melho-
res para o cidadão”, afirmou. 

ações Para cresciMento
O novo secretário lembrou a 

trajetória na Sede, onde come-
çou como subsecretário de De-
senvolvimento Regional e, mais 
recentemente, atuava como se-
cretário adjunto da pasta.

“Pude desenvolver várias 
ações para o crescimento do 
nosso Estado, como o programa 
Minas Livre para Crescer, que 

tornou Minas um Estado ami-
go de quem quer empreender 
e referência nacional”, disse. 
“Os desafios são enormes, mas 
os resultados vieram e foram 
gigantes. Hoje temos recordes, 
atraindo mais de R$ 118 bilhões 
em novos negócios e expan-
são daqueles que aqui estão 
e com geração de milhares de 
empregos diretos e indiretos”, 
completou Fernando Passalio, 
lembrando-se da chegada de 
grandes empresas ao estado, 
como Amazon, Mercado Livre, 
Grupo Petrópolis e a recente es-
colha do Grupo Stellantis para 
fixar sua sede na Fiat, em Betim.

Também participaram da pos-
se o secretário-adjunto da Sede, 
anunciado na última semana, 
Guilherme Duarte, os presiden-
tes da Copasa, Carlos Eduardo, 
da Cemig, Reynaldo Passanezi, 
do BDMG, Sergio Gusmão; da 
Gasmig, Pedro Magalhães; do 
Indi, Thiago Toscano, do Ide-
ne, Nilson Borges; da Fapemig, 
Paulo Sérgio Beirão; além da di-
retora-geral da Agência RMBH, 

Mila Costa.

trajetória
Natural de Belo Horizonte, 

Fernando Passalio é adminis-
trador de empresas e gestor 
de instituições financeiras pela 
Pontifícia Universidade Católica 
de Minas Gerais e pós-graduado 
em Auditoria Governamental 
pela Universidade Gama Filho. 
Também é formado em Políticas 
de Ciência, Tecnologia e Ino-
vação para o Desenvolvimento 
Sustentável, pela Universidade 
de Medellin, na Colômbia.

Foi empresário em diferen-
tes ramos e possui mais de 15 
anos de experiência no setor 
financeiro. Ingressou como ser-
vidor de carreira pela Secretaria 
de Estado de Fazenda – Recei-
ta Estadual, em 2008.  Iniciou 
sua trajetória na Secretaria de 
Estado de Desenvolvimento 
Econômico em 2009, atuando 
como superintendente estadu-
al em diversas áreas temáticas 
de apoio ao setor produtivo. 
(Agência Minas)

Servidor de carreira, administrador já atuava na pasta que acumula R$ 118 bi em atração de novos 
negócios desde o início da atual gestão

O relatório completo está dis-
ponível no site da Arsae-MG (www.
arsae.mg.gov.br>Relatórios>Co-
ordenadoria Técnica de Regulação 

Operacional e Fiscalização dos Ser-
viços).  O documento foi enviado 
para a Prefeitura Municipal para ci-
ência e acompanhamento e para o 

prestador dos serviços, a fim de que 
sejam corrigidos os pontos aborda-
dos nos itens “constatações e não 
conformidades”.
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thais fersoza faz 37 anos e 
ganha festa surpresa de Michel 
teló em casa

Pocah e joão trocam alfinetadas 
no jogo da discórdia e camilla 
de lucas reprova amigo

BBB 21

O novo Jogo da Discórdia le-
vantou algumas polêmicas no 
“BBB21”. Na noite desta segunda-
feira (12), Tiago Leifert se irritou 
com recusa de Fiuk e Pocah trocou 
farpas com João Luiz ao vivo, após 
brother apontar que ela não iria 
vencer o reality show na hora de 
montar o seu pódio da final.

“Assim como eu falei sobre mi-
nhas relações, eu acredito que es-
sas relações fazem você sobreviver 
dentro do jogo. Analisando isso e 
essas questões, eu acho que hoje 
eu vou dar o não ganha pra Pocah. 
A gente até conversou várias vezes 
sobre o fato dela ter perdido mui-
tas pessoas queridas aqui dentro 
e que isso, de certa forma, pode 
acabar acarretando alguma coisa 
futuramente aqui no jogo”, disse o 
professor de geografia.

Insatisfeita, Pocah rebateu: “Ah, 
eu devo sair porque as pessoas sa-
íram, deve ser isso”. João Luiz, en-
volvido em polêmica com Rodolffo 
na casa, se ofereceu a conversar 
com a funkeira após dinâmica. “Se 
você não quiser, tudo bem”, disse 
o João. “Tá ótimo”, respondeu ela. 
“Tá perfeito pra mim”, reagiu João, 
debochando. “Pra mim melhor ain-
da”, retrucou a sister. “Que delí-
cia”, rebateu João. “Tudo de bom”, 
continuou a artista.

RESUMO DE Novelas
Kyra e Alexia conseguem 
se esconder de Renzo e 
Dominique. Luna pede a 
Zezinho e Ermelinda para 
continuar com eles. Petra 
reclama das gravações da 

novela com a produtora. Zezinho e Ermelinda se arrepen-
dem e vão atrás de Luna, com Alexia e Kyra. Luna volta 
para a casa e conta para as amigas sobre o novo empre-
go. Alexia conta que ela e Kyra conseguiram uma cópia 
da identidade de Renzo para Zezinho informar à Polícia 
Federal. Zezinho se declara para Alexia.

Iná agradece a Laudelino 
pela surpresa que prepa-
rou para ela. Vitória não 
deixa Marcos falar sobre 
separação. Alice e Ma-
nuela entram na livraria 

em que Vitória está com a família, e a treinadora se en-
furece. Marcos descobre que sua esposa teve uma filha 
quando era mais nova. Celina decide sair com Nanda. 
Alice leva Manuela ao bar onde Felipe se apresenta. 
Vitória conta a verdade sobre Alice para Marcos, e ele 
pede a separação.

Maria Joaquina afirma 
a José Alfredo que irá 
ajudá-lo a construir seu 
império. José Alfredo e 
Maria Marta pensam na 
construção de sua mansão 

e na inauguração de sua nova empresa. Eliane ganha um 
quiosque no camelódromo. José Alfredo chega ao Monte 
Roraima e é atingido por um tiro da polícia. Josué con-
segue tirar José Alfredo do Monte Roraima e levá-lo até 
um médico. Eliane inaugura seu quiosque. Marta destrata 
Josué e leva o marido para casa. Cora guarda uma notícia 
sobre José Alfredo em um álbum com vários recortes so-
bre o cunhado de sua irmã. 

O garoto fica triste por 
não saber que estava 
sendo filmado. Cris con-
ta para Vivi que Samuca 
está apaixonado por ela. 
Vivi diz para a amiga que 

não havia percebido, fica preocupada e não sabe como 
agir, pois gosta de Samuca apenas como amigo. Carol 
leva Rafa até um endocrinologista para que ele possa 
emagrecer de maneira saudável. Junior descobre o 
vídeo viral com Rafa comendo cupcake na internet e 
demite Armando. Passagem de tempo na trama, com 
alguns dias. 

Thais Fersoza fez 37 anos nesta 
terça-feira (13) e começou a come-
moração do aniversário de forma 
especial: a mãe de Melinda e Te-
odoro ganhou uma festa surpresa 
em casa do marido, Michel Teló. A 
atriz e influenciadora digital mos-
trou detalhes da decoração nas re-
des sociais e admitiu surpresa com 
a organização de tudo. “Olha só o 
que o meu marido fez? Não estou 
nem acreditando”. O sertanejo re-
tribuiu o feito da amada, respon-
sável por sua festa de 40 anos em 
janeiro.

Ao acordar na manhã desta 
terça, Thais foi surpreendida por 
uma festa de aniversário já pronta 
na sala de casa. “Eu nunca podia 
imaginar um negócio desse! Re-

cebi uma festa de aniversário que 
nunca pude esperar”, disse a mãe 
de 2 em vídeo. “É muito a minha 
cara. Mais minha cara impossível”, 
decretou a influencer ao mostrar a 
surpresa em detalhes. A decoração 
segue o tema “Sabedoria e Equi-
líbrio”, um dos lemas pessoais da 
musa.

“Falei para o Michel que, de 
todas as festas de aniversário que 
fiz, essa foi a mais linda de todas. 
E nem fui eu quem resolveu, foi 
tudo ele”, dividiu ela, eufórica com 
o presente recebido do marido.

Para a festa surpresa intimista 
de Thais Fersoza, Michel Teló esco-
lheu tons sóbrios: roxo, lilás, azul 
e branco. Tudo seguiu a estética 
“zen”, que apareceu nos quadros 

Dona de um visual inspirador, 
Camilla de Lucas chamou o amigo 
para conversar e a influenciado-
ra reprovou os argumentos dele 
sobre o “não ganha” para Pocah. 
“Não concordo muito com aquela 
opinião tua. Sei que é sua, mas... 
Sobre o não ganha, pelas pessoas 
terem saído”, ela.

João, então, se justifica: “As 
pessoas não conseguiram enten-
der, então, o que eu quis dizer. Por 
exemplo, o que te mantém num 
jogo, principalmente nesse jogo 
aqui são as alianças e as pessoas 
com as quais você se conecta aqui 
dentro. Isso não significa que se 
você não tiver nenhuma aliança, 
você não vai sobreviver aqui den-

tro. Porém, eu, particularmente, 
acredito que se você consegue 
manter suas relações mais firmes 
por um longo tempo aqui dentro 
do jogo, isso te faz sobreviver. E 
qual é o risco da eliminação? O 
risco da eliminação é o paredão. 
Se você não consegue manter suas 
alianças aqui dentro, você conse-
quentemente pode ir mais vezes 
para o risco do paredão”.

Camilla afirma que João não 
explicou daquela forma durante o 
ao vivo. “Você falou o seguinte: a 
gente tem uma amizade aqui com 
várias pessoas. Se essas pessoas 
saem, você diz que naturalmente 
pode ser que essa pessoa não ga-
nhe”, opinou.

de mandala, em figuras de mesa 
e, mais explicitamente, na escolha 
das palavras “Sabedoria” e “Equi-
líbrio” para enfeitar a frente ao 
bolo. Vale lembrar que a mãe de 
Melinda e Teodoro pratica yoga e 
já ensina algumas posições para a 
primogênita.

Bandeiras com o nome da in-
fluenciadora completaram a de-
coração e uma pomba branca, 
representando o Espírito Santo e 
simbolizando renovação, fez a vez 
de topo de bolo.

Thais Fersoza é referência quan-
do o assunto é “maternidade real” 
na internet. Desde que se tornou 
mãe, a atriz passou a compartilhar 
experiências “sem filtro” com o 
público e conquistou a web. Ago-
ra, ela mostra também seu corpo 
natural em cliques e impressiona 
por forma física, recebendo muitos 
elogios de amigas famosos e, tam-
bém, dos fãs que a acompanham.

Pouco antes de completar 37 
anos, a mulher de Michel Teló 
chamou atenção ao posar de bi-
quíni no estilo “empina bumbum” 
cor-de-rosa. “Bom dia! A palavra 
de hoje é gratidão”, escreveu na 
legenda para acompanhar o cli-
que. A beleza da influenciadora foi 
notada por outra mamãe famosa, 
Andressa Suita. Ela deixou um co-
mentário na publicação: “Linda”.
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O Norte de Minas registrou 
mais 29 mortes por complicação 
provocadas pelo novo coronaví-
rus. Foram 12 óbitos registros em 
Montes Claros; seis, em Janaúba; 
cinco, em Capitão Enéas; dois, 
em Ninheira; um, em Águas Ver-
melhas; um, em Bocaiuva; um em 
Icaraí de Minas e; um, em Pirapo-
ra (1). 

De acordo com o setor de epi-
demiologia da Prefeitura de Mon-
tes Claros as mortes foram regis-
tradas entre quinta-feira e ontem 
(13). Foram quatro mulheres com 
idade entre 34 e 78 anos e oito 
homens com idade entre 33 e 92 
anos. Com os registros, aumen-
tou para 679 o número de óbitos 
do município.

As 1.452 mortes foram em 84 
municípios do Norte de Minas, 
em Águas Vermelhas (5), Berizal 
(1), Bocaiuva (36), Botumirim 
(2), Brasília de Minas (10), Bue-
nópolis (7), Buritizeiro (22), 
Capitão Enéas (18), Catuti (3), 
Chapada Gaúcha (2), Claro dos 

Poções (4); Cônego Marinho (2), 
Coração de Jesus (18), Cristália 
(1), Curral de Dentro (5), Divisa 
Alegre (6), Engenheiro Navar-
ro (4), Espinosa (44), Francisco 
Dumont (4), Francisco Sá (18), 
Fruta de Leite (1), Gameleiras 
(3), Glaucilândia (4), Grão Mo-
gol (4), Guaraciama (2), Ibiaí (6), 
Ibiracatu (1), Icaraí de Minas (2), 
Indaiabira (1), Itacambira (2), Ita-
carambi (7), Jaíba (24), Janaúba 
(81), Januária (39), Japonvar (1), 
Jequitaí (4), Joaquim Felício (2), 
Josenópolis (3), Juramento (1), 
Juvenília (3), Lagoa dos Patos (1), 
Lassance (1), Lontra (5), Luislân-
dia (1).

Tem ainda em Mamonas (4), 
Manga (10), Matias Cardoso (5), 
Mato Verde (7), Mirabela (9), 
Montalvânia (19), Monte Azul 
(18), Montes Claros (679), Mon-
tezuma (2), Ninheira (4), Nova 
Porteirinha (2), Novorizonte (3), 
Olhos-d’ Água (3), Padre Carva-
lho (3), Pai Pedro (2), Pedras de 
Maria da Cruz (3), Pintópolis (1), 

Pirapora (36), Ponto Chique (4), 
Porteirinha (40), Riachinho (3), 
Riacho dos Machados (3), Rio 
Pardo de Minas (4), Rubelita (1), 
Salinas (36), Santa Cruz de Sa-
linas (2), Santa Fé de Minas (2), 
Santo Antônio do Retiro (1), São 
Francisco (27), São João da Lagoa 
(1), São João da Ponte (21), São 
João das Missões (5), São João 
do Paraíso (18), São Romão (4), 
Taiobeiras (24), Ubaí (1), Urucuia 
(3), Vargem Grande do Rio Pardo 
(1), Várzea da Palma (31) e Varze-
lândia (16).

novos casos
O setor de epidemiologia da 

Prefeitura de Montes Claros con-
firmou ontem (13), que mais 148 
pessoas testaram positivo para 
a Covid-19, aumentando para 
29.433 o número de casos positi-
vos no município. São 67 homens 
e 81 mulheres com idades entre 
17 a 92 anos. Todos sendo acom-
panhados pela Vigilância Epide-
miológica.

A região chega a 72.756 casos 
ao todo, sendo 71.304 casos con-
firmados e 1.452 mortes ao todo. 
Os 960 casos novos foram em 
Águas Vermelhas (2), Berizal (1), 
Bocaiuva (44), Botumirim (2), 
Brasília de Minas (5), Buenópolis 
(7), Capitão Enéas (26), Catuti 
(1), Curral de Dentro (11), Espi-
nosa (18), Francisco Dumont (1), 
Francisco Sá (1), Jaíba (32), Janaú-
ba (36), Januária (26), Japonvar 
(2), Jequitaí (16), Juramento (1), 
Lassance (1), Lontra (3), Luislân-
dia (2), Manga (12), Matias Cardo-
so (4), Mato Verde (13), Montes 
Claros (148), Montezuma (5), 
Novorizonte (1), Padre Carvalho 
(4), Pai Pedro (2), Patis (4), Pira-
pora (37), Porteirinha (14), Ru-
belita (2), São Francisco (14), São 
João do Pacui (7), São Romão (9), 
Taiobeiras (40), Vargem Grande 
do Rio Pardo (8), Várzea da Palma 
(49) e Varzelândia (10).

Agora são 71.304 casos con-
firmados, em Águas Vermelhas 
(283), Berizal (100), Bocaiuva 

(1.603), Bonito de Minas (38), 
Botumirim (147), Brasília de Mi-
nas (736), Buenópolis (248), Bu-
ritizeiro (786), Campo Azul (202), 
Capitão Enéas (585), Catuti (169), 
Chapada Gaúcha (389), Claro dos 
Poções (242), Cônego Marinho 
(86), Coração de Jesus (498), 
Cristália (153), Curral de Dentro 
(350), Divisa Alegre (198), Enge-
nheiro Navarro (128), Espinosa 
(1.136), Francisco Dumont (116), 
Francisco Sá (693), Fruta de Leite 
(69), Gameleiras (252), Glauci-
lândia (81), Grão Mogol (445), 
Guaraciama (142), Ibiaí (141), 
Ibiracatu (130), Icaraí de Minas 
(217), Indaiabira (188), Itacambi-
ra (109), Itacarambi (349), Jaíba 
(1.388), Janaúba (3.549), Januá-
ria (1.517), Japonvar (156), Jequi-
taí (193), Joaquim Felício (105), 
Josenópolis (375), Juramento 
(142), Juvenília (224), Lagoa dos 
Patos (38), Lassance (199), Lontra 
(357) e Luislândia (98).

Tem ainda Mamonas (259), 
Manga (994), Matias Cardoso 

(163), Mato Verde (648), Mirabela 
(359), Miravânia (10), Montalvâ-
nia (740), Monte Azul (1.045), 
Montes Claros (29.433), Monte-
zuma (235), Ninheira (230), Nova 
Porteirinha (218), Novorizonte 
(62), Olhos-d’ Água (75), Padre 
Carvalho (149), Pai Pedro (90); Pa-
tis (198), Pedras de Maria da Cruz 
(192), Pintópolis (61), Pirapora 
(3.233), Ponto Chique (66), Por-
teirinha (1.459), Riachinho (267), 
Riacho dos Machados (250), Rio 
Pardo de Minas (812), Rubelita 
(59), Salinas (1.805), Santa Cruz 
de Salinas (43), Santa Fé de Minas 
(220), Santo Antônio do Retiro 
(177), São Francisco (828), São 
João da Lagoa (117), São João da 
Ponte (438), São João das Missões 
(306), São João do Pacui (35), São 
João do Paraíso (1.259). São Ro-
mão (157), Serranópolis de Minas 
(103), Taiobeiras (2.005), Ubaí 
(136), Urucuia (180), Vargem 
Grande do Rio Pardo (258), Vár-
zea da Palma (2.229), Varzelândia 
(604) e Verdelândia (370). (ga)

Um estudo para o desenvol-
vimento de uma vacina contra 
a Covid-19 pelo Instituto René 
Rachou (Fiocruz Minas) e pela 
Universidade Federal de Minas 
Gerais (UFMG) concluiu, com 
“resultados bastante animado-
res”, a etapa de prova de concei-
to, informou a Agência Fiocruz. 
Tal etapa faz parte dos estudos 

pré-clínicos, em laboratório, e 
indica se a vacina tem potencial 
para produzir resposta imune e 
proteção contra a doença.

Cientistas do Instituto Nacio-
nal de Ciência e Tecnologia em 
Vacinas (INCTV ) da Fiocruz Mi-
nas e do Centro de Tecnologia em 
Vacinas da UFMG trabalham no 
desenvolvimento deste imunizan-

te, desde março de 2020. Segun-
do os pesquisadores, a vacina não 
apenas protegeu os camundon-
gos usados na prova de conceito, 
como também evitou qualquer 
manifestação clínica da doença.

A pesquisa agora seguirá nos 
estudos pré-clínicos, com testes 
em macacos, considerados funda-
mentais para que se possa avan-

çar em direção aos testes clínicos, 
em humanos. Nos primatas não
-humanos, os pesquisadores vão 
investigar se a resposta imune 
causada pela vacina tem capacida-
de de produzir anticorpos contra 
o novo coronavírus.

O início dos testes em huma-
nos pode ocorrer ainda neste 
ano, segundo os pesquisadores 

responsáveis pelo estudo. Porém, 
essa etapa requer a produção de 
um lote piloto da vacina dentro 
de rigorosos critérios de boas 
práticas e controle de qualidade, 
o que exigirá maior volume de re-
cursos financeiros.

O pesquisador Ricardo Gaz-
zinelli, coordenador do INCTV, 
explica que a plataforma tecnoló-

gica usada na vacina consiste na 
combinação de duas proteínas, 
entre elas a proteína S, utilizada 
pelo novo coronavírus para in-
vadir as células do hospedeiro. 
Essas proteínas são combinadas 
em uma proteína “quimera”, que 
obteve os resultados positivos na 
prova de conceito. (Agência Bra-
sil)

O Brasil vai receber 842.400 doses 
da vacina da farmacêutica Pfizer/BioN-
Tech contra a Covid-19. A informação 
foi dada pelos coordenadores da Co-
vax Facility ao Itamaraty. A previsão de 
entrega é para o mês de junho.

O Ministério da Saúde tem 42,5 
milhões de doses de vacinas contra-
tadas com a Covax Facility. A quanti-
dade é suficiente para vacinar 10% da 
população brasileira. Até o momento, 
o Brasil já recebeu mais de 1 milhão 
de doses da vacina da AstraZeneca/
Oxford por meio dessa iniciativa 
chegou ao Brasil no dia 21 de março. 
“Cabe ressaltar que essas 842.400 do-

ses não fazem parte das 100 milhões 
já contratadas pelo Ministério da Saú-
de diretamente com a farmacêutica”, 
ressaltou o Itamaraty em nota à im-
prensa na noite de ontem.

A Covax-Facility é uma aliança 
internacional da Organização Mun-
dial de Saúde (OMS) que tem como 
principal objetivo acelerar o desen-
volvimento e a fabricação de vacinas 
contra a covid-19. Trata-se de um con-
sórcio internacional com o objetivo 
de garantir acesso igualitário à imuni-
zação. De acordo com o contrato de 
adesão do Brasil à iniciativa, firmado 
em 25 de setembro de 2020, o país 

Restaurante Universitário volta 
a funcionar no ICA/UFMG

Vacina da Fiocruz Minas 
e UFMG avança em testes 
de laboratório

Brasil deve receber mais de 842 
mil doses da vacina da Pfizer em 
junho
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girleno alencar

O Restaurante Universitário da 
UFMG no Instituto de Ciências 
Agrárias em Montes Claros voltou 
a funcionar desde ontem (13), ele 
que havia sido temporariamente 
suspenso em cumprimento às exi-
gências sanitárias impostas pela 
pandemia de Covid-19 e em es-
trita atenção ao decreto em vigor 
da Prefeitura de Montes Claros, 
que estabelecia o fechamento do 
comércio não essencial. Com a pu-
blicação do decreto Municipal n. 
4197, em 9 de abril de 2021, o res-
taurante voltará a servir almoço em 
seu salão de refeições, sob rigoroso 
protocolo de biossegurança, elabo-
rado pelo Comitê Local da Funda-

ção Universitária Mendes Pimentel 
(Fump), com respaldo do poder 
público municipal, que já autoriza 
a reabertura de restaurantes para 
consumo no local. Não houve alte-
ração no horário de atendimento. 
O almoço é servido entre 11 e 14 
horas.

O Programa de Alimentação tem 
como objetivo propiciar refeições 
de qualidade, com cardápio va-
riado e balanceado, contribuindo 
para o bom desempenho acadê-
mico dos estudantes da UFMG. Os 
estudantes assistidos no nível I têm 
gratuidade no café da manhã, al-
moço e jantar. Os alunos assistidos 
nos níveis II e III têm gratuidade 
no café da manhã, além de almoço 
e jantar a preço subsidiado. Já os 

assistidos no nível IV (específico 
para acesso aos RUs) têm almoço e 
jantar a preço subsidiado.

Os restaurantes universitários 
(RUs) são refeitórios destinados ao 
uso da comunidade acadêmica da 
UFMG e trabalham com o sistema 
bandejão.

Os usuários dos RUs devem 
apresentar a carteira única da 
UFMG e um documento oficial de 
identificação com foto (carteira de 
identidade, carteira nacional de 
habilitação, passaporte, carteira de 
trabalho e carteira de ordens pro-
fissionais). A carteirinha contém 
um código de barras que permite a 
identificação automática do preço 
da refeição do usuário, de acordo 
com sua categoria.

O restaurante universitário

Norte de Minas registra mais 29 
mortes por causa da Covid-19

PREFEITURA MUNICIPAL DE FRANCISCO DUMONT/MG
Comunica a todos os interessados que o credenciamento do Processo
023/2021 - TP 001/2021 com objeto de Contratação de pessoa jurídica
especializada para prestação de serviços de instalação de torre de sistema
de telefonia móvel com alcance na comunidade de Buriti Grande, com
fornecimento dos equipamentos específicos, que ocorreria dia 17/04/2021
às 08:30h foi SUSPENSO, até o julgamento de pedido de impugnação do
edital. Nova data será designada para abertura e publicado neste mesmo
meio de comunicação. Herbert Leonardo Fonseca - Pregoeiro.

terá acesso a 42,5 milhões de doses 
de vacinas contra a covid-19. 

De acordo com o comunicado do 
consórcio, a projeção é que sejam 
enviadas 330 milhões de doses das 

vacinas da Pfizer/BioNTech e da Ox-
ford/AstraZeneca na primeira metade 
de 2021 para 145 países integrantes 
da aliança, que reúne mais de 150 na-
ções. (Agência Brasil)
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MesMo vacinados pelas duas doses da vacina contra a covid-19, 
temos que nos prevenir, inclusive fazendo novos exames após 20 dias em 
que foi vacinado para saber como está a nossa imunidade. É claro, que 
todos tem que continuar usando máscaras e passando álcool em gel nas 
mãos, evitando aglomerações até que toda população seja vacinada.

a inflação podia ter sido pior, mas está em um cenário preocupan-
te de economia desacelerando, desemprego alto e recorde de mortes por 
covid-19. Esta avaliação talvez possa sintetizar o significado da inflação de 
0,93% em março, medida pelo Índice Nacional de Preços ao Consumidor 
Amplo (IPCA) calculado pelo Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística 
(IBGE).

segundo o Presidente do Banco do Brasil, Roberto Campos 
Neto, o Brasil poderá criar moedas digitais. Disse ainda que a inovação 
está avançada aqui em nosso país e a autoridade monetária terá novidades 
sobre o tema brevemente.

no ÚltiMo doMingo foi concluída a vacinação em massa do Projeto 
S, em Serrana. Ao todo, 27.160 dos cerca de 45 mil habitantes da cidade 
foram vacinados com a segunda dose da Coronavac. Os resultados do estu-
do só começarão a ser divulgados a partir de maio pelo Instituto Butantan, 
mas autoridades municipais de Saúde relatam que a cidade está há 13 dias 
sem nenhum novo caso de intubação em decorrência da covid-19.

uMa Missa em ação de graças com a família será celebrada domingo 
pelo sétimo dia da partida de AMÉRICO MARTINS FILHO. Sua filha que 
reside em Nova Yorque, Ângela Assis Martins, só chegará aqui no Brasil 
hoje, devido a rigorosa burocracia dos Estados Unidos, pois teve que fazer 
o teste de COVID-PT-PCR que só vale 72 horas e no mais não existem voos 
diretos. 

Muita gente perguntando se teremos este ano a famosa NOITE DO 
GLAMOUR quando comemoro a VIDA E O TRABALHO no mês de Outubro. 
Mas, pelo visto, até lá não há flexibilidade para estes eventos, o que é la-
mentável, mas precisamos mesmo é combater a covid-19.

segunda-feira a Ministra da Agricultura, Tereza Cristina, comemo-
rou uma previsão recorde na produção Agropecuária, pois segundo dados 
deste ano, aumentou nossa moeda em 12,4% em relação à de 2020. VIVA A 
AGROPECUÁRIA e que venham mais chuvas para molhar este sertão.

 
outro grande homem que partiu ontem vítima do covid-19, ou 

seja, o muito querido, Senhor Manuel Português, que veio de Portugal e 
criou junto com Dona Aparecida, uma família exemplar. Meus sentimentos 
a sua família, principalmente aos seus filhos, Fernando Pessoa e Manuel 
Pessoa Filho.

ADEUS A UMA ESTRELA – sim, Vera maria aTHaYde sempre foi 
uma verdadeira estrela em nosso circuito da sociedade desde que 
veio do rio, casada com o pecuarista ildeu athayde, formando um 
casal elegante e sempre presente em minhas festas. Vera, com seus 
olhos azuis maravilhosos, sua finesse, elegância nata, foi logo esco-
lhida na década de 60 como uma das mUlHeres mais eleGan-
Tes de mOnTes clarOs na minha coluna no “diário de montes 
claros” e na revista “montes claros em Foco”. este jornalista, ain-
da iniciante, saia com rilson para fotografar as elegantes e, muitas 
vezes, Ildeu não gostava, mas Vera o convencia com sua finesse e, 
quantas vezes, ela foi fotografada na sua casa na rua: dom pedro ii. 
bons tempos... Quando ildeu partiu para o andar de cima, ela en-
trou firme no comércio fashion com sua famosa KIKA STORE, que 
fez sucesso durante muitos anos. infelizmente, ela partiu segunda-
feira, deixando muitas lembranças boas e foi descansar nos braços 
do senhor. Vejam, nesta montagem de fotos, quando ela recebeu o 
troféu HUmanidade na noite de gala que promovi no automóvel 
clube em dezembro de 1999.

EM UMA DAS MINHAS festas esportivas no ac com ildeu athayde, 
que certamente estão juntos, nos braços do senhor.

NESTA FOTO, no aniversário de dona dina, três mulheres fantásti-
cas que já partiram, ou seja, dona dina, mercês Guedes e Vera maria 
athayde com a grande dermatologista, andrea laugthon.

FELIZ POR TER VOLTADO com meus exercícios na seleta acade-
mia “360 sTUdiO FiTness”, sob o comando do excelente professor, 
marcus Ferreira.

EM UMA RECEPÇÃO do meu aniversário, os queridos amigos, léo 
e maithe colares, silvana e marlon amaral (Fotogenio).

vaMos nos cuidar

Até mesmo pessoas que já tomaram a vacina estão contraindo o ví-
rus da COVID-19. Portanto, agora, com a flexibilidade da reabertura do 
comércio, barzinhos e restaurantes, temos que redobrar ainda mais os 
cuidados. Aos jovens, volto a repetir: pensem nos familiares e se protejam 
ainda mais, usando máscaras, passando álcool em gel, que podem ser 
guardados em pequenos frascos no bolso ou nas bolsas. Graças a Deus, 
estarei sendo vacinado hoje, recebendo a segunda dose e isso nos traz 
esperança para ficarmos livres deste coronavírus.

BoMBeiros entraM eM caMPo

O requerimento de criação da CPI (Comissão Parlamentar de Inquéri-
to) da covid-19 deve está sendo lido e discutido no Senado entre Governo 
e oposição. Integrantes do STF (Supremo Tribunal Federal) procuraram o 
presidente do Senado, Rodrigo Pacheco (DEM-MG), para que não haja ru-
ídos ou atropelo do Judiciário no Legislativo. Procuram, com isso, abaixar 
a temperatura que esteve alta esses dias. Será que estes políticos esque-
cem que estão vivendo uma pandemia?...

 
QueM É QueM

Nestas mais de cinco décadas escrevendo a história de Moc e do Norte 
de Minas, gosto sempre de VALORIZAR QUEM É QUEM em nosso circui-
to, pois nunca gostei de DESLUMBRADOS. Valorizar quem realmente é 
vencedor, seja rico ou pobre, pois, como bem sabem, EIXSTEM BERÇOS 
DE FAMÍLIAS POBRES que são muito mais finos, educados e corretos  do 
que muitos que nascem em BERÇO RICO. Não adiante, a educação vem 
mesmo da família bem estruturada.

Pressão no suPreMo

Em conversa gravada, o presidente Bolsonaro cobrou Jorge Kajuru 
(Cidadania-GO) para que a comissão, se instalada no Senado, investigue 
a atuação de governadores e prefeitos na pandemia, o que acho justo. 
E ainda emendou: “Você tem de fazer do limão uma limonada. Tem de 
peticionar o Supremo para colocar em pauta o impeachment (de minis-
tros) também”, disse Bolsonaro ao senador. “Sabe o que eu acho que vai 
acontecer, eles vão recuperar tudo. Não tem CPI, não tem investigação 
de ninguém do Supremo”. O presidente, bem ao seu estilo, riscou um 
fósforo em ambiente saturado de combustível.

Pelo sus

A partir de maio, pacientes que se recuperaram da Covid-19 poderão 
usufruir dos benefícios da Fisioterapia Respiratória e do Método Pilates 
por meio da Clínica de Fisioterapia do NASPP, o Núcleo de Atenção à Saú-
de e Práticas Profissionalizantes da UNIFIPMoc. O tratamento, que poderá 
ser realizado pelo SUS, buscará a reabilitação da capacidade funcional 
(muscular e respiratória) e maior qualidade de vida do paciente, levando 
mais saúde para todos. Aplausos...

VAP & VIP

QUANDO FESTEJEI meus 30 anos de jornalismo, e martha rocha 
era considerada a mulher mais bela do país, ela veio me prestigiar e 
estamos aí, ao lado de outra beleza, que era Vera maria aTHaYde 
(Foto rilson).

NA RECEPÇÃO do meu último aniversário, recebendo o querido ca-
sal, Hamilton e Valquiria nogueira nunes almeida (Fotogenio).

NA “FEIJOADA DO THEO” Norma Barral e Karla Malveira (Fotoge-
nio).


